

TITULARES LOCALES**Subastan reliquias de la Batalla del 5 de Mayo**

Si usted dispone en su cuenta bancaria de cuatro millones de pesos y es un apasionado de la historia local esta colección podría interesarle, se trata de un total de 315 artículos todos usados previo, durante o posterior a la Batalla del 5 de Mayo de 1862. (El Sol de Puebla)

**Puebla, 5º lugar en peores condiciones laborales**

En el marco de la conmemoración del Día internacional del Trabajo, poblanos afirmaron que las condiciones laborales en la entidad no son las adecuadas y que difícilmente algún gobierno podrá obligar a las empresas a brindar mejores salarios y prestaciones a sus empleados. (Heraldo)

**El 1 de julio es la última oportunidad**

Andrés Manuel López Obrador se define como el candidato que quiere cambiar las cosas, no duda en desmarcarse de sus adversarios del PRI y del PAN, aunque corran hacia la misma meta. (Síntesis)

**Gobernador atenta vs Ley Electoral: Figueroa**

El consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), Alfredo Figueroa Fernández, lamentó que los vacíos que hay en el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) permitan que las diferentes autoridades de gobierno utilicen las redes sociales para promocionar imagen y obras en pleno proceso electoral. (Intolerancia Digital)

**Peña Nieto le llena el Auditorio a Paredes**

Beatriz Paredes arrancó campaña en un Auditorio Nacional lleno que vitoreaba a Enrique Peña. Llegó a gradas ocupadas por sindicalistas de gobierno y priistas que, aseguraban, habían continuado fieles, a pesar de las adversidades de un partido que durante los últimos 18 años ha estado en la lona electoral de la Ciudad de México. (Milenio)

**Sin avance, dos proyectos centrales del gobierno de RMV**

Desde la semana pasada y a lo largo de la que comienza, el gobierno estatal se ha dado a la tarea de inaugurar diversas obras preparadas ex profeso para lucimiento de los festejos por el 150 aniversario de la batalla del 5 de mayo de 1862. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**Comercializan 61 locales en el Centro Cívico 5 de Mayo y el Paseo Atoyac**

El gobierno de Puebla puso en renta, por cinco años, 61 locales comerciales en el Centro Cívico 5 de Mayo y el Sistema Verde Atoyac —o Paseo del Río Atoyac—, áreas que serán inauguradas los próximos 4 y 5 de mayo durante la conmemoración de los 150 años de la Batalla de Puebla. (e-consulta)

**Inauguran bulevar Estaban de Antuñano**

El Gobernador Rafael Moreno Valle junto con el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez inauguraron el boulevard Esteban de Antuñano con una inversión de 93 millones de pesos en una distancia de 5.5 kilómetros de concreto hidráulico. (Periódico digital)

**Moreno Valle cumplió: Gali Fayad**

A pesar que aún se observan materiales de trabajo en la zona, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, aseguró que todas las obras que forman parte de la celebración del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, sobre todo en la zona de los Fuerte de Loreto y Guadalupe se encuentran concluidas. (Contraparte)



Fallaron, quienes apostaron a que no terminaríamos las obras del 5 de mayo: RMV

Las obras conmemorativas y de infraestructura programadas para ser inauguradas como parte de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, se concluirán el 30 de abril. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Exigen que EU llegue a Moreira

Dado que EU investiga al tesorero de Moreira por lavado, la IP, ciudadanos y políticos exigieron seguir la pista del dinero hasta el ex Mandatario. (Reforma)



El PRI pactó con el crimen organizado y traicionó a mexicanos: Vázquez Mota

En un mensaje, la panista consideró que el ex gobernador de Coahuila Humberto Moreira Valdés también está implicado en los ilícitos, pues Villarreal sólo era un funcionario que cumplía sus órdenes. (El Universal)



Peña Nieto le llena el Auditorio a Paredes

Competimos civilizadamente, afirma el ex gobernador del Edomex. Construiré un gobierno en alianza con la sociedad, promete la aspirante priista. (Milenio digital)



Casi 50 mil reos llenarán prisiones federales en breve

Hace 20 años el gobierno federal puso en marcha el sistema carcelario de máxima seguridad, en el cual se mantiene al interno 14 horas diarias en su celda y sólo se permite una hora de sol. (La Jornada)



Comienza la pugna por el voto de los capitalinos

En distintos puntos de la capital del país, los cuatro candidatos registrados para contender por el Gobierno del Distrito Federal arrancaron sus campañas para tratar de conquistar los sufragios del electorado capitalino. (El Economista Digital)



Peña promete alianza Gobierno Federal-GDF

Pide optar por la experiencia y capacidad probadas, al asistir al arranque de campaña de Beatriz Paredes. Critica a gobernantes aislados que atienden a solo una parte de la sociedad. (Crónica Digital)



Miguel Ángel Mancera: quiero una ciudad en paz; arrancan campañas rumbo al GDF

El candidato de la izquierda priorizará seguridad; Beatriz Paredes ofreció apoyos sociales e Isabel Miranda de Wallace rechaza usar acarreados. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



PUEBLA ONLINE

- **Puebla será "Ciudad Amiga de la Infancia", asegura Eduardo Rivera**

En el marco del Día del Niño, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, aseguró que su gobierno trabaja desde hace algunos meses para acreditar a Puebla como una "Ciudad Amiga de la Infancia", estatus que otorga la Unicef y que garantizaría respeto total a los derechos de los menores de edad. Lo anterior durante La Fiesta de la Niñez Poblana realizada por el gobierno municipal en el kiosco del Paseo Bravo, donde el edil realizó la entrega de cientos de juguetes a los pequeños que se dieron cita desde temprano. (Dulce Gómez)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24813:puebla-será-"ciudad-amiga-de-la-infancia"-asegura-eduardo-rivera&Itemid=125](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24813:puebla-será-)

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Alistan videovigilancia para monitorear ríos**

Los vasos reguladores de Puente Negro y El Santuario son los dos puntos críticos que atenderá de manera inmediata la Dirección de Protección Civil municipal, para minimizar los riesgos que hay para más de 8 mil habitantes que viven asentados en las laderas de estos canales. Por un lado se han instalado dos videocámaras de vigilancia que monitorearán las 24 horas del día el comportamiento de estos ríos con el inicio de las lluvias. Además, se mantendrán en funcionamiento 42 alarmas pluviales y se iniciarán las acciones de desazolve. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94205

INTOLERANCIA

- **Antes de la violencia está el diálogo: Jaime Zurita**

El presidente de la Comisión de Gobernación del cabildo, Jaime Zurita García, calificó como errónea la estrategia implementada por la Secretaría de Gobernación para el retiro de ambulantes en diferentes zonas de la ciudad. Desde el punto de vista del regidor, en esta dependencia se ha actuado de manera irresponsable, pues siempre debe haber alternativas para los comerciantes antes de actuar violentamente. Por lo anterior, se pronunció por eliminar los operativos como medida preventiva contra comerciantes informales que invaden las calles y vía pública sin permiso, ya que no se trata del camino correcto, pues deben mantener la paz y la tranquilidad social. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94202



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Abre la Comuna posibilidad de cancelar el Wal Mart en La Margarita**

El síndico del municipio de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, señaló que con la aprobación del nuevo reglamento de condóminos de la capital se podrá evitar la construcción de una tienda Wal Mart en la unidad habitacional La Margarita. Para lograrlo los colonos tendrían que demostrar que el predio donde se pretende edificar la sucursal es una propiedad común, y así bajo las nuevas disposiciones de este reglamento el gobierno municipal podría intervenir y amparar a los vecinos para que el terreno sea propiedad de La Margarita. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abre-la-comuna-posibilidad-de-cancelar-el-wal-mart-en-la-margarita_id_6957.html

MILENIO

- **Analizan edificar estacionamientos subterráneos en 31 y 43 Poniente**

El ayuntamiento de Puebla analiza el esquema para concesionar la construcción de estacionamientos subterráneos y lineales en zonas como el Paseo Bravo, el IMSS de San José, Avenida Juárez, Los Sapos, la 31 y 43 Poniente, informó el secretario de Obras Públicas municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez. Explicó que estos lugares son considerados como críticos debido a la falta de espacios para estacionarse, por lo que la propuesta está en evaluación por medio del proyecto de Desarrollos Urbanos Integrales Sustentables (DUIS), para el centro de la ciudad y del Instituto Municipal de Planeación para la periferia. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb26b2d5e9>

**E-CONSULTA**

- **Exige regidor a Doger y Alcalá explicaciones sobre permisos a Walmart**

El regidor del ayuntamiento de Puebla, David Méndez Márquez, exigió que los ex ediles Enrique Doger Guerrero y Blanca Alcalá Ruiz expliquen su participación en el caso Walmart además de aclarar cuáles fueron los permisos que otorgaron a la trasnacional. El regidor emanado del PRD anunció que pedirá al cabildo de Puebla, encabezado por el panista Eduardo Rivera Pérez, investigar la autorización de permisos otorgados por los anteriores ediles priistas a la empresa Walmart. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32646:exige-regidor-a-doger-y-alcalá-explicaciones-sobre-permisos-a-walmart&Itemid=332

E-CONSULTA

- **En cuatro años, Chicontepec disminuye 33% producción por pozo**

En 33 por ciento ha disminuido la producción petrolera promedio por pozo en el Proyecto Chicontepec, explotado por Pemex entre Puebla y Veracruz, durante el transcurso de los últimos cuatro años. Lo anterior fue informado por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) en su más reciente Reporte de Indicadores de Explotación, en el cual recuerda que en la región situada entre estas dos entidades hay mil 986 pozos perforados, cantidad seis veces mayor (587.1 por ciento) a la registrada en 2008. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32644:en-cuatro-años-chicontepec-disminuye-33-producción-por-pozo-cnh&Itemid=332

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Mega operativo de seguridad por festejos del 5 de Mayo**

A partir del 3 y hasta el 7 de mayo, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM) dispondrá de los mil 400 elementos de la dependencia para el operativo especial que se dispondrá por el Desfile 5 de Mayo. El titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, informó que serán un total de 140 elementos, entre los que se incluye a la Policía Turística en la zona del Centro Histórico, así como en Los Fuertes, con la intención de mantener seguros estos dos puntos primordiales, además de informar a la ciudadanía de la importancia histórica de este acontecimiento, ya que recibieron una capacitación por el especialista Eduardo Merlo. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Mega-operativo-de-seguridad-por-festejos-del-5-de-Mayo-&id_noticia=43038

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Primero diálogo y después desalojo: Zurita**

El presidente de la comisión de Gobernación del ayuntamiento de Puebla, Jaime Zurita García, se pronunció por eliminar los operativos como medida preventiva en contra de comerciantes informales que invaden las calles y vía pública sin permiso, ya que no se trata del camino más correcto, pues se debe buscar mantener la paz y tranquilidad social. Luego de los operativos en la zona de la Unidad Habitacional Amalucan, para desalojar a mas

de 100 comerciantes que se instalaban de manera irregular, el regidor panista aseveró que si bien se trata de una facultad de la Secretaría de Gobernación, no es la mejor opción, ya que primero hay que impulsar el diálogo. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Primero-diálogo-y-después-desalojo:-Zurita&id_noticia=43037



PUEBLA ONLINE

- **Blanca Alcalá sí entregó permisos a Walmart de México: David Méndez**

"Aunque haremos una revisión a fondo del expediente que Walmart de México tuvo que entregar al Ayuntamiento de Puebla, sabemos que las licencias de alineamiento, número oficial y uso de suelo, que la transnacional necesitaba en su momento para iniciar la construcción de un supermercado en terrenos de La Margarita, sí fueron entregadas por la ahora candidata al Senado y en ese entonces presidenta municipal, Blanca Alcalá Ruiz", denunció el regidor perredista David Méndez Márquez. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24823:blanca-alcalá-sí-entregó-permisos-a-walmart-de-méxico-david-méndez&Itemid=127

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Dispendio en acto de candidato del PAN**

A la vieja usanza priista en un acto de Néstor Gordillo Castillo, candidato del PAN a diputado federal por el distrito 12, se regalaron con dispendio bolsa, sombrillas y juguetes a los más de mil asistentes que arribaron a bordo de decenas de camiones del transporte público. Sin la presencia del dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, Gordillo Castillo, realizó un mitin en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán con los candidatos cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, Javier Lozano Alarcón y su suplente Patricia Islas Leal. Los únicos panista cercanos a Juan Carlos Mondragón fueron Gerardo Maldonado Balvanera, dirigente municipal y Marcos Castro Martínez, representante de Vázquez Mota en Puebla. Ambos pasaron desapercibidos. (Efraín Núñez)

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Focos rojos en Puebla por el maltrato infantil**

Este 30 de abril, Día del Niño, miles de pequeños en Puebla no tendrán nada que celebrar. Para ellos será un día más de explotación, tanto laboral como sexual o de golpes y maltrato. Las cifras de maltrato infantil en Puebla son alarmantes, desde el pequeño que vende chicles en la calle, hasta el que es golpeado secretamente en casa o en los casos extremos, abusado sexualmente. (Jorge Castillo)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94212

INTOLERANCIA

- **Gestiona comuna recursos para crear rastro TIF**

Este lunes el ayuntamiento presentará ante Banobras, la Secretaría de Economía y Prologyca el proyecto ejecutivo para gestionar recursos y convertir el rastro municipal en uno Tipo Inspección Federal (TIF). El director de Industrial de Abasto Puebla, Alejandro Landero León, explicó que el proyecto ejecutivo no sufrió ninguna modificación, por lo que requieren alrededor de 83 millones de pesos para realizarlo y, dependiendo de los montos que reciban, ejecutarán por etapas que iniciarían este año. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94204

La Jornada de Oriente**LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Promete Peña alianza con el gobierno local para dos proyectos de infraestructura**

El candidato a la presidencia de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), Enrique Peña Nieto, se comprometió a formar una alianza con el gobierno del estado, que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas, para construir un viaducto elevado sobre la autopista México-Veracruz y modernizar el Periférico Ecológico con la incorporación de una ciclopista. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promete-pena-alianza-con-el-gobierno-local-para-dos-proyectos-de-infraestructura_id_6921.html

MILENIO**MILENIO**

- **Con entrega de juguetes, Lozano y Gordillo encabezan mitin**

Sin la presencia de Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, los candidatos Javier Lozano Alarcón y Néstor Gordillo Castillo encabezaron un mitin en el que el que destacó la entrega de propaganda y juguetes so pretexto del festejo del día del niño. El acto proselitista tuvo verificativo en el zócalo de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, lugar en el que se dispusieron más de 500 sillas y llegaron cerca de 800 personas de diferentes colonias del suroriente de la capital. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb26d27570>

**E-CONSULTA**

- **Obras en Los Fuertes no atentan contra el patrimonio histórico, dice Gali**

Las obras que realiza el gobierno estatal en la zona de monumentos históricos de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe no atentan contra el patrimonio histórico de Puebla, sostuvo el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Ante los señalamientos realizados por investigadores, arquitectos-restauradores y técnicos del INAH, de que las obras destruyen el paisaje y restan importancia simbólica al territorio de la Batalla de Puebla, el funcionario estatal indicó que en su momento se presentaron los proyectos ejecutivos y fueron avalados por el propio instituto. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32648:obras-en-los-fuertes-no-atentan-contra-el-patrimonio-historico-dice-gali&Itemid=332

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Puebla, quinto lugar en explotación laboral infantil**

Este lunes 30 de abril que se celebra el 'Día del Niño', muchos de ellos no lo podrán festejar, ya que tienen que laborar para contribuir con los gastos en sus hogares, o simplemente los tienen trabajando sin remuneración alguna. De acuerdo con la última actualización del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en Puebla, 15 de cada 100 menores de edad son explotados laboralmente. La cifra representa en términos reales que son alrededor de 256 mil menores los que pasan largas jornadas laborales a pesar de su corta edad, en la que generalmente deberían estar en la escuela. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43054>

**PUEBLA ONLINE**

- **Activistas pro animales protestan contra corridas de toros en El Relicario**

Jóvenes activistas por los animales y el medio ambiente (AAMA) se manifestaron contra las corridas de toros por la crueldad, dijeron, que se produce hacia los astados, frente a la plaza de toros El Relicario durante la segunda corrida de la feria, en la cual el torero Israel Téllez cortó una oreja a su segundo toro de la ganadería Autrique.. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24818:activistas-pro-animales-protestan-contra-corridas-de-toros-en-el-relicario&Itemid=125

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El Secretario de Salud en Teotimihuacan confirma un millón 600 mil consultas que se darán en esta administración.
- Hubo dos festivales, uno en el parque ecológico el día sábado y otro ayer domingo en el paseo bravo.
- Las obras comprometidas por el 5 de mayo ya están terminadas dijo el Gobernador Rafael Moreno Valle pese a los que apostaron señalo por el retraso, las obras están terminadas.
- El Gobernador del Estado y el alcalde Eduardo Rivera Pérez entregaron ya lo que se refiere a la obra de Esteban de Antuñano en la colocación de cemento hidráulico.
- Se robaron la patrulla 1332 en la avenida Nacional y las Torres.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Autoridades estatales y municipales inauguran la modernización de la Esteban de Antuñano, una inversión de 93 mdp, pero que cree la lateral para entrar desde La Forjadores no la acabaron, sigue cerrada, y que ganas, es una lateral de 10 metros de 15 pues no la acabaron, ahorita eso sigue cerrado, pero el gobernador no más nos llevan a lo bonito pero no ve esto, Tony Gali o quien le toca, al ayuntamiento o al gobierno del estado o a quien, se le olvidó.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Sobre la seguridad, se incrementa ésta con soldados para la ciudad de Puebla, en el 5 de Mayo no puede pasar nada, entonces ya hay soldados en los centros comerciales, no se si usted los vio, están en plaza Dorada, Loreto, San Pedro, Angelópolis, hay soldados no se si usted los haya visto en el estacionamiento de Angelópolis y andaban dando vuelta con las unidades del ejército. Todo esto tiene que ver con la seguridad para los festejos del 4 y 5 de mayo.
- Pavimentación e inauguración de la Esteban de Antuñano, ahí estuvieron el gobernador y el presidente municipal, se acabo esta calle de concreto hidráulico, ayer tuve la oportunidad de pasar por ahí y quedó bien, ya no tendrá baches por lo menos, este tramo tan grande sin baches los proximo0s años.
- El ayuntamiento se compromete a entregar el próximo miércoles el proyecto TIF para el rastro y vamos a ver cuanto tiempo se llevan en concretarlo.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Este fin de semana fue inaugurada la obra de concreto hidráulico en el Boulevard Esteban de Antuñano, la cual contó con un inversión de 93 millones de pesos, el mandatario estatal Rafael Moreno Valle quien fue acompañado por el alcalde Eduardo Rivera dijo que con estos trabajos se da respuesta a los poblanos,

trabajos de primera calidad.

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera señaló que la comuna aportó el 50% del costo de la obra del Boulevard Esteban de Antuñano, así mismo anunció que 14 vialidades están en proyecto para seguir siendo intervenidas y lograra su dignificación por completo.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Comerciantes ambulantes denuncian abusos por parte de inspectores de vía pública y elementos de la policía municipal tras un operativo que se llevo a cabo cerca del Hospital de Amalucan.
- El sistema DIF municipal y la iniciativa privada festejaron a los niños, entregaron más de 10 mil juguetes y los menores se divertieron en los juegos mecánicos.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Subastan reliquias de la Batalla del 5 de Mayo**

Si usted dispone en su cuenta bancaria de cuatro millones de pesos y es un apasionado de la historia local esta colección podría interesarle, se trata de un total de 315 artículos todos usados previo, durante o posterior a la Batalla del 5 de Mayo de 1862, inclusive dos libros que se asegura pertenecían a Miguel Hidalgo, y que se encuentran a la venta por esa módica cantidad. Este sábado la casa de subastas Morton, realizará a la venta en su lote "Subasta de Libros de Colección, Documentos Históricos, Grabados y Fotografía" la venta de artículos relacionados con el acontecimiento, como cartas signadas por Benito Juárez y Porfirio Díaz. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2524898.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Buscan 50 mil jóvenes un lugar en la BUAP**

La BUAP abrió a partir de este día el proceso de admisión 2012, cuya oferta educativa consiste en 67 carreras profesionales, una de técnico superior universitario, además de 18 opciones a nivel preparatoria, donde destaca la relacionada con el bachillerato internacional 5 de mayo en el municipio de Cautlancingo. Alrededor de 50 mil aspirantes tienen previsto recibir la institución, de los cuales serán alrededor de 20 mil los aceptados, tanto a nivel superior como medio superior, aunque Laura Gómez Aguirre, directora de Administración Escolar (DAE), señaló que en las próximas semanas quedará definida la matrícula de nuevo ingreso. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2524899.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Concluidas, las obras del festejo del 150 Aniversario: RMV**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas informó que expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) realizaron pruebas de seguridad sobre las obras a fin de que sean inauguradas por el presidente Felipe Calderón Hinojosa, a partir de este viernes, toda vez que se encuentran concluidas en su totalidad. Los resultados del diagnóstico de los ingenieros serán dados a conocer en los próximos días en conferencia de prensa, según anunció ayer el mandatario al inaugurar la remodelación del bulevar Esteban de Antuñano, que fue repavimentado en sus 5.5 kilómetros con concreto hidráulico. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2524900.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Afectan incendios 795 hectáreas, en una semana**

En tan sólo una semana, nueve incendios forestales afectaron una superficie de 795 hectáreas y ubicaron a Puebla en el quinto sitio después de Jalisco, Durango, Oaxaca y Michoacán, entre las entidades que más daños reportaron en siete días, informó la Comisión Nacional Forestal (Conafor). En lo que va del año, han ocurrido 243

sinistros en territorio poblano, mismos que han causado perjuicios a una superficie de dos mil 250.29 hectáreas, el 54 por ciento más de lo registrado hace dos semanas. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2524901.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Candidatos a diputados por el PAN quieren debatir**

Tras acudir a entregar juguetes a los niños de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán los candidatos del Partido Acción Nacional (PAN) al senado y a diputado por el distrito 12, Javier Lozano y Néstor Gordillo, respectivamente, coincidieron en la necesidad de que los aspirantes a puestos de elección popular participen en debates. Esto al considerar que con este ejercicio democrático se proporcionan espacios para que la población los pueda conocer y ellos expresen sus propuestas. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45943-candidatos-a-diputados-por-el-pan-quieren-debatir>

HERALDO

- **Guerra sucia no afecta a Peña Nieto: Escobar**

Luego de condenar la guerra sucia que ha emprendido el PAN con un spot utilizando imágenes de ex gobernadores priístas, el senador del Partido Verde Ecologista de México, Arturo Escobar y Vega, señaló que en nada afecta la campaña del candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto. El electorado en la actualidad - dijo- sabe distinguir lo que es una guerra sucia, por lo que ese spot en el que asegura que la violencia es por los gobiernos estatales emanados del tricolor, no ha hecho ningún daño a nuestro candidato. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45944-guerra-sucia-no-afecta-a-pea-nieto-escobar>

HERALDO

- **En el PRI no podía seguir defendiendo mis ideales: Enoé**

En el PRI, de donde me siento orgullosa de haber hecho mi carrera política, ya no podía seguir defendiendo mis ideales, por eso me afilie al Panal, dijo en entrevista la candidata aliancista al Senado, Enoé González Cabrera. Diputada, alcalde en su tierra natal Huauchinango, secretaria general del PRI y de otros cargos en dicho partido, González Cabrera se quitó la camiseta tricolor para colocarse la blanca y azul del Partido Nueva Alianza para ser la compañera de otro priísta, Víctor Hugo Islas Hernández, al Senado de la República. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45942-en-el-pri-no-podia-seguir-defendiendo-mis-ideales-eno>

Síntesis

SINTESIS

- **Van por dos dígitos de mejora salarial sindicalizados de VW**

Una mejora salarial de dos dígitos y la revisión de cláusulas económicas vinculadas con tiempos extras, descansos, permisos y vacaciones, así como previsión social, formarán parte del emplazamiento a huelga por revisión contractual en la armadora Volkswagen. Al concluir este domingo los encuentros con el segundo grupo de asambleas divisionales, trascendió que la basificación de 500 eventuales se concretará este semestre en función de los mayores tiempos de trabajo y antigüedades que registren. (Mauricio García)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Lista la avenida Esteban de Antuñano**

El gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera Pérez, asistieron al acto protocolario; ambos gobernantes aseguraron que por encima de las diferencias de partido y personales, privilegiaron el interés de los habitantes de Puebla. También asistieron diputados locales y el secretario de Obras e Infraestructura, José Antonio Gali. Por tu parte, el alcalde Eduardo Rivera Pérez afirmó que los "hechos se antepondrán a las

especulaciones”, por lo que seguirá inaugurando obras, ya que la autoridad electoral asegura que no está prohibido entregar este tipo de obras como la pavimentación de concreto hidráulico en la Esteban de Antuñano. (Irene Diaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Exitosa participación en Consulta Infantil y Juvenil 2012**

Se registra una copiosa participación en las casillas instaladas en el Paseo Bravo sobre la Consulta Infantil y Juvenil 2012 que organiza hoy domingo, el Instituto Federal Electoral en Puebla. Como parte de fomentar la participación de los niños y adolescentes en temas electorales así como conocer su opinión de estas personas en el ámbito social, escolar, de confianza y personal, el IFE organizó dicha consulta. De igual forma se informó que el concentrado de las preguntas se entregará a los candidatos a diputados y senadores. (Irene Diaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Candidatos deben estar capacitados: José Rico**

Los candidatos que pretenden ocupar un cargo de elección popular deben conocer la organización del poder público en México y los ámbitos de competencia de los poderes del estado, consideró el director de la escuela de Derecho y Diplomacia del Tecnológico de Monterrey campus Puebla, Juan José Rico. En entrevista, el académico sostuvo que en ocasiones, los aspirantes a diputados federales o a senadores desconocen las funciones de las posiciones a las que aspiran, por lo que en sus campañas ofertan propuestas que quizá no puedan cumplir. (Verónica de la Luz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **Pide sector privado voluntad ante rezago educativo**

El sistema educativo en México tiene rezagos importantes, y una de las mejores soluciones a sus problemas es la voluntad de los participantes: autoridades, docentes y familias, estimó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Cuando las autoridades logren establecer un sistema de evaluación eficiente que genere incentivos entre los maestros, sin que éstos tengan el temor a ser despedidos por malos resultados, se observarán avances importantes en el aprovechamiento escolar de los alumnos. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94186

INTOLERANCIA

- **Gobernador atenta vs Ley Electoral: Figueroa**

El consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), Alfredo Figueroa Fernández, lamentó que los vacíos que hay en el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) permitan que las diferentes autoridades de gobierno utilicen las redes sociales para promocionar imagen y obras en pleno proceso electoral. En el caso particular del gobernador Rafael Moreno Valle, este utiliza de manera permanente los blogs que tiene en las páginas electrónicas para promover acciones de gobierno, concretamente el arranque de obras y otras acciones que realizan. (Samuel Vera)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94215

INTOLERANCIA

- **Busca Lozano romper equilibrio laboral, Bartlett**

El candidato al Senado, Manuel Bartlett Díaz se pronunció por una reforma laboral, siempre y cuando esta mantenga el equilibrio entre los trabajadores y los patronos, e indicó que la propuesta de Javier Lozano busca romper con este equilibrio favoreciendo la parte patronal, sobre todo a las empresas extranjeras. En entrevista previa a la realización del desfile conmemorativo al Día del Trabajo organizado por la Federación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (FROC), el exgobernador de Puebla quien acudió a saludar a los trabajadores, insistió en que la reforma de la dupla Acción Nacional–Revolucionario Institucional y que enarbola Lozano Alarcón va contra el sector obrero. (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94210

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Un fracaso las actuales políticas públicas de desarrollo de los pueblos indígenas: Alcalá**

En México urge una transformación y simplificación de la política de atención a los pueblos indígenas ante el fracaso de los programas asistenciales, concluyeron las candidatas al Senado de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez, durante el Tercer Foro Nacional Indígena que organizó el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Zacapoaxtla. Durante el encuentro, la secretaria de Acción Indígena del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, Narcedalia Ramírez Pineda, explicó que la complejidad de las reglas de operación complica la liberación de los recursos programados. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-fracaso-las-actuales-politicas-publicas-de-desarrollo-de-los-pueblos-indigenas-alcala_id_6919.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Funcionarios apoyan a candidatos del PAN: De la Sierra**

La candidata a diputada federal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Nancy de la Sierra Arámuro, denunció que funcionarios de la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), hacen proselitismo a favor del Partido Acción Nacional (PAN) "amenazando a los habitantes del Distrito XI de Puebla para que entreguen sus credenciales de elector, o de lo contrario se les cancelará el programa Oportunidades". A la par de la denuncia de la priista ayer coincidieron una campaña oficial de la Secretaría de Salud en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/funcionarios--apoyan-a--candidatos-del-pan-de-la-sierra_id_6964.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Mañana autoridades realizarán "simulacro virtual" por contingencia del Popo**

Mañana las autoridades encargadas de vigilar el comportamiento del volcán Popocatepetl y de actuar ante una posible evacuación realizarán un "simulacro virtual", que será coordinado por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el cual no considera la movilización de las poblaciones cercanas al coloso. El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, declaró que se medirán los tiempos de abordaje de vehículos y evacuación, así como el tiempo de traslado de las zonas de contingencia hasta los albergues, así como la instalación de puestos de control y mando del Ejército. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/manana-autoridades-realizaran-simulacro-virtual-por-contingencia-del-popo_id_6958.html

MILENIO

MILENIO

- **Busca Sitaivw aumento salarial del 14% y 500 bases para eventuales**

Durante la segunda jornada de asambleas divisionales, trabajadores sindicalizados de la planta armadora Volkswagen propusieron mejoras contractuales de dos dígitos, estimadas en el 14 por ciento, así como la basificación de 500 trabajadores eventuales, esto en función de su desempeño laboral y antigüedad. Esta postura es similar a la que adoptaron la semana pasada los trabajadores de las cuatro líneas de trabajo, por lo que se prevé que el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitaivw) mantenga estas peticiones, esto a cuatro meses de que se haga la revisión contractual correspondiente a 2012, cuyo emplazamiento a huelga vence el 18 de agosto. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb26d0df9b>

MILENIO

- **Cumplimos, las obras conmemorativas están terminadas: Moreno Valle**

Las obras conmemorativas y de infraestructura programadas para ser inauguradas como parte de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, se concluirán el 30 de abril. "Muchos apostaron a que no lo íbamos a lograr. Muchos pensaron que era imposible poder hacer tanta obra en tan poco tiempo", afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle. Indicó que algunas obras como el Ecoparque Metropolitano y la modernización de la avenida

Esteban de Antuñano, ya están listas. (Diego Saturno)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb26d1292a>

MILENIO

- **Continuarán fiestas particulares en el volcán Cuexcomate: edil auxiliar**

El presidente auxiliar de La Libertad, Julián Limón García admitió que en las instalaciones que rodean al volcán Cuexcomate, se han realizado dos fiestas particulares y que estas continuarán realizándose si el permiso es solicitado por la población. Negó que por darle uso de salón social al parque del volcán, que es considerado como el más pequeño del mundo, obtenga ganancias de más de 10 mil pesos por evento, tal y como su ex empleado administrativo Adrián Calvario, aseguró. Preciso que el parque fue utilizado para realizar dos bodas civiles, en las que no cobró, "nosotros de buena fe les prestamos el lugar y así lo haremos con cualquier persona que nos lo pida". (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb26b456dd>

MILENIO

- **Cobrará Lozano a empresario que le rentó espectacular en zona de riesgo**

Javier Lozano Alarcón, candidato de PAN al Senado, aseguró que si la Junta Local del IFE dictamina multarlo por la colocación de un anuncio espectacular en el distrito 13 de Atlixco, le cobrará a la empresa a la que le contrató el servicio. Fue la junta distrital número 13 de Atlixco la que sancionó tanto al aspirante como a su partido con 500 días de salario mínimo, lo que equivale a 29 mil 540 pesos, no obstante la Junta Local a cargo de Luis Zamora Cobián, ordenó la reposición del procedimiento debido a que a Lozano Alarcón no se le notificó sobre la multa impuesta. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb26c495e4>



E-CONSULTA

- **Plantea Alcalá legislar para recuperar la dignidad de los pueblos indígenas**

Legislar para lograr que cada demanda de los pueblos indígenas sea atendida de forma satisfactoria y con ello recuperar la dignidad de sus habitantes, así como erradicar la injusticia y desigualdad en la que viven, planteó como objetivo la candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, al asistir en Zacapoaxtla al Tercer Encuentro Nacional con Pueblos Indígenas, presidido por la diputada federal Narcedalia Ramírez Pineda, Secretaria de Acción Indígena del CEN del PRI. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32655:plantea-alcala-legislar-para-recuperar-la-dignidad-de-los-pueblos-indigenas&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Periodistas poblanos repudian el asesinato de Regina Martínez**

Un grupo de periodistas poblanos se sumó a las protestas de repudio por el homicidio de la reportera de Proceso en Veracruz, Regina Martínez, por lo que se manifestó esta tarde en el zócalo de la ciudad para exigir a los gobiernos estatales y federales que esclarezcan lo más pronto posible éste y el resto de los asesinatos de informadores mexicanos. Los oradores, apoyados por la asociación civil Contingente Puebla y diversos activistas, manifestaron su indignación por el deceso de Regina y solicitaron a las autoridades federales un alto a la violencia en todo el país. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32653:periodistas-poblanos-repudian-el-asesinato-de-regina-martinez&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Multa IFE a PRI y PVEM por instalar propaganda en sitios restringidos**

Este fin de semana el Consejo Distrital 12, con cabecera en la capital, multó al PRI, al PVEM y a su candidata al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, con la cantidad de 15 mil 800 pesos a cada uno, por la instalación de pifones en equipamiento urbano. Así lo informó el representante del PAN ante el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE), Roberto Orea Zárate, quien anunció que están en espera de que los Consejos Distritales 6 y 11 multen al Partido Verde Ecologista de México por colocar propaganda en los parabuses ubicados sobre la

avenida Juárez, la calle 11 Norte-Sur y el bulevar Valsequillo. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32652:multa-ife-a-pri-y-pvem-por-instalar-propaganda-en-sitios-restringidos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Considera IFE posible reubicación de casillas en zonas aledañas al Popo**

El gobierno del estado de Puebla y los consejeros locales definirán la estrategia que deberán seguir en caso de que durante la jornada electoral del primero de julio se incremente la actividad del volcán Popocatepetl, informó el presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián. El consejero presidente indicó que ya solicitaron audiencia con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, para tratar los temas en los que convergen el IFE y las autoridades estatales como protección civil, seguridad y equidad del proceso. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32651:considera-ife-posible-reubicación-de-casillas-en-zonas-aledañas-al-popocatepetl&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Suspensión de clases el 30 de abril y 1 de mayo: SEP**

La Secretaría de Educación Pública (SEP), informa que por disposición federal y de acuerdo con el Calendario Escolar del ciclo lectivo 2011-2012, habrá suspensión de labores docentes los días 30 de abril y 1 de mayo. Lo anterior con el acuerdo que las dependencias de educación pública en todo el país suscriben con la SEP federal para establecer el Calendario Escolar oficial para el ciclo lectivo de cada año, Dicho calendario establece la suspensión programada por sucesión de días inhábiles correspondiente al 30 de abril, y no tiene como causa ninguna festividad de carácter local. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/suspension_de_clases_el_30_de_abril_y_1_de_mayo_sep

PERIODICO DIGITAL

- **DIF Puebla festeja a los niños de cuatro municipios**

De gira por los municipios de Esperanza, General Felipe Angeles, Yehualtepec y Tochtepec, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, realizó la entrega masiva de juguetes a los infantes en el marco del festejo del Día del Niño. Alonso de Moreno Valle refrendó su compromiso de trabajo al frente del Sistema Estatal DIF con el propósito que toda la niñez poblana cuente con mejores condiciones de vida que le permitan un desarrollo integral. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/dif_puebla_festeja_a_los_ninos_de_cuatro_municipios

PERIODICO DIGITAL

- **Lozano Alarcón se pronuncia a favor de debates**

El candidato al senado por el partido Acción Nacional, Javier Lozano Alarcón reiteró la importancia de realizar debates como medio de promoción entre candidatos ya que son herramientas para contrastar la capacidad proyectos de los mismos. En el caso del tan mencionado debate entre aspirantes al senado, adelantó que ya ha sostenido un acercamiento con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, una vez que el sector productivo ha mostrado gran interés en organizar este ejercicio. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/lozano_alarcon_se_pronuncia_a_favor_de_debates

PERIODICO DIGITAL

- **Termina con éxito la consulta infantil del IFE**

Los niños votaron y dieron ejemplo de participación ciudadana al responder con entusiasmo a la consulta que convocó el Instituto Federal Electoral sobre los temas de seguridad, respeto, medio ambiente, democracia y familia. Fueron instaladas 700 casillas en todo el Estado, de las cuales 180 se abrieron en la capital y en la zona conurbada que fueron atendidas por 1 500 capacitadores del servicio electoral quienes guiaron a los niños y adolescentes para llenar el formulario. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/termina_con_exito_la_consulta_infantil_del_ife



IMAGEN POBLANA

- **Muestra "músculo político" el morenovallismo**

El morenovallismo demostró su músculo este domingo. El candidato a la diputación Néstor Gordillo Castillo abarrotó con miles la explanada del zócalo de la junta auxiliar San Francisco Totimehuacán. El contraste con los eventos comandados por los candidatos del Yunque es notorio. En las siguientes fotografías de eventos de campaña puede visualizarse el distinto grado de convocatoria de los candidatos a diputados federales. De hecho, en el acto de campaña de ayer, el postulante al Senado, Javier Lozano Alarcón, aprovechó para formar parte del acto organizado por el candidato a la diputación federal del distrito XII, Néstor Gordillo Castillo. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/muestra-%E2%80%9Cmusculo-politico%E2%80%9D-el-morenovallismo>

IMAGEN POBLANA

- **Ya ni es noticia: Lola Parra desdeña a juntas auxiliares**

Vecinos de juntas auxiliares de San Pedro Cholula reprochan a la alcaldesa Dolores Parra Jiménez la falta de obra pública, dicen que no hace nada ni en las demarcaciones ni en la cabecera municipal, desconocen a dónde esté invirtiendo los recursos del ramo 33. Habitantes de al menos dos juntas auxiliares, San Matías Cocoyotla y San Diego Cuachayotla, dijeron que algunas pavimentaciones que tienen son las que han ido consiguiendo de anteriores administraciones municipales, pero de en sus poblaciones nada. Son dos lugares caracterizados como productoras de tabique donde se siente excluidos de la obra pública de la administración municipal. Refieren que generalmente los ayuntamientos les concretan algunos proyectos, pero es a cuenta gotas. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/ya-ni-es-noticia-lola-parra-desdena-juntas-auxiliares>

IMAGEN POBLANA

- **Se seca acuífero de Tecamachalco**

Cada vez es más preocupante la situación del acuífero de Tecamachalco. Aparte de que es considerado uno de los 100 más sobreexplotados del país, es de destacar que presenta un déficit de casi 70 millones de metros cúbicos de agua al año. Rodolfo Solís Tovar, integrante del Frente Nacional de Organizaciones y Pueblos en Lucha, consideró que la Comisión Nacional del Agua debe ampliar la veda de este lugar, porque ya es alarmante lo que está pasando, se está secando. Recordó que los que tienen pozos domésticos alcanzan hasta los 250 metros de profundidad. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/se-seca-acuifero-de-tecamachalco>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Están listas todas las obras, pese a los que apostaron al incumplimiento: RMV**

Tanto el gobernador en el estado, Rafael Moreno Valle Rosas, como su Director de Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles, presumieron este día que pese a quienes apostaron que las obras conmemorativas al 150 aniversario de la Batalla de Puebla no quedarían listas antes del 5 de mayo "están todas concluidas". (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Estan-listas-todas-las-obras,-pese-a-los-que-apostaron-al-incumplimiento:-RMV&id=43057>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Critican derroche de recursos de Moreno Valle**

David Méndez Márquez, integrante la Izquierda Democrática Nacional del PRD, lamentó que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas esté derrochando recursos para conmemorar el 150 aniversario de la batalla del 5 de Mayo, cuando existen muchas prioridades básicas que atender en la entidad. El perredista, dijo que, de acuerdo al informe del primer año de gobierno, la administración estatal invirtió en el programa crédito a la palabra un total de 20 millones de pesos, en la entrega de computadoras erogó 45 millones de pesos, y denunció que se "colgó"

de los recursos federales del programa 70 y más para ayuda a los adultos mayores. (Santiago Quintana)
<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Critican-derroche-de-recursos-de-Moreno-Valle&id=43051>



PUEBLA ONLINE

- **De la Sierra denuncia que la SEDESOL hace campaña a favor del PAN**

La candidata a diputada federal del PVEM y del PRI Nancy de la Sierra Arámbaro, denunció que funcionarios de la delegación de SEDESOL hacen proselitismo a favor del PAN amenazando a los habitantes del Distrito XI de Puebla para que entreguen sus credenciales de elector, o de lo contrario se les cancelará el programa Oportunidades. Aseguró que al recorrer varias colonias de esa zona de la ciudad, los propios vecinos se acercaron a ella para informarle de los abusos de los que están siendo objeto. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24821:de-la-sierra-denuncia-que-la-sedesol-hace-campaña-a-favor-del-pan&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Priva en Puebla un buen ambiente laboral para la inversión**

Ante líderes sindicales y de cámaras empresariales, con quienes conmemoró el Día del Trabajo, Rafael Moreno Valle, afirmó que en Puebla, prevalece un ambiente laboral propicio para atraer nuevas inversiones. Acompañado por el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, Moreno Valle, dijo que el diálogo y la corresponsabilidad son vitales para impulsar el desarrollo económico del estado. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priva-en-Puebla-un-buen-ambiente-laboral-para-la-inversion&id=28697>

RETO DIARIO

- **Legislará Blanca Alcalá para recuperar dignidad de pueblos indígenas**

Legislar para lograr que cada demanda de los pueblos indígenas sea atendida de forma satisfactoria y con ello recuperar la dignidad de sus habitantes, así como erradicar la injusticia y desigualdad en la que viven, planteó como objetivo la candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, al asistir en Zacapoaxtla al Tercer Encuentro Nacional con Pueblos Indígenas, presidido por la diputada federal Narcedalia Ramírez Pineda, Secretaria de Acción Indígena del CEN del PRI. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Legislará-Blanca-Alcalá-para-recuperar-dignidad-de-pueblos-indigenas&id=28694>

RETO DIARIO

- **Supervisa RMV los carros alegóricos del 5 de mayo**

El gobernador, Rafael Moreno Valle, supervisó el avance en los preparativos de los carros alegóricos que participarán en el Desfile Conmemorativo al 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. Acompañado por los secretarios de Educación, Luis Maldonado Venegas y de Infraestructura, Antonio Gali Fayad; recorrió la bodega donde se encuentran las unidades alegóricas y el vestuario de los contingentes de los ejércitos mexicano, francés y zacapoaxtlas que marcharán el 5 de mayo. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Supervisa-RMV-los-carros-alegoricos-del-5-de-mayo&id=28693>

RETO DIARIO

- **Celebra Salomón Escorza Día del Niño en San Martín Texmelucan**

En medio de muestras de cariño y afecto, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Jesús Salomón Escorza, convivió este domingo con más de 500 niños y niñas de diferentes juntas auxiliares del municipio de San Martín Texmelucan, para celebrar el tradicional Día del Niño. El legislador hizo entrega de juguetes a todas las niñas y niños, quienes en compañía de sus padres, disfrutaron de un show de payasos, bocadillos y actividades infantiles; asimismo, señaló que durante la semana se estarán distribuyendo más de 6 mil juguetes en diferentes colonias y unidades habitacionales de la región. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Celebra-Salomon-Escorza-Dia-del-Nino-en-San-Martin-Textmelucan-&id=28692>

RETO DIARIO

- **CDHEP y CENHCH inauguraron galería Educación para la Paz**

El Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP), Adolfo López Badillo, y directivos del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, inauguraron la Galería del Programa "Educación para la Paz", que presenta trabajos artísticos diseñados por alumnos de nivel primaria. "Felicitó a las niñas y los niños de este centro educativo por el entusiasmo, dedicación y compromiso con el programa en la realización de estos originales trabajos artísticos, y los invito a continuar fomentando la cultura de la paz tanto en su escuela como en su familia y demás entornos sociales", refirió López Badillo. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-y-CENHCH-inauguraron-galeria-Educacion-para-la-Paz&id=28688>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **El PRI pactó con el crimen organizado y traicionó a mexicanos: Vázquez Mota**

La candidata del PAN a la Presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, acusó al PRI de pactar con el crimen organizado y traicionar con ello a los mexicanos, luego de que se conociera que en Estados Unidos se investiga a Javier Villarreal, ex tesorero del estado de Coahuila. En un mensaje, la panista consideró que el ex gobernador de Coahuila Humberto Moreira Valdés también está implicado en los ilícitos, pues Villarreal sólo era un funcionario que cumplía sus órdenes. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39356.html>

EL UNIVERSAL

- **Los rostros inocentes de la violencia en el país**

Joel Adrián tiene cinco años de edad pero ya conoce el dolor, el sufrimiento, como secuela de cuatro años de violencia generada por los cárteles de la droga en esta frontera del norte de México. Joel es uno de los más de 5 mil niños que han quedado huérfanos por esa *narco guerra* en Ciudad Juárez y dice que este Día del Niño no quiere juguetes o un complicado videojuego, sino volver a caminar. El 25 de octubre pasado, un grupo de hombres fuertemente armados irrumpieron dentro de una casa, en la colonia El Mezquital, y dispararon en contra del padre de Joel. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39359.html>

EL UNIVERSAL

- **Crece inequidad del ingreso en México: OIT**

México fue uno de los pocos países donde aumentó la desigualdad del ingreso entre 2002 y 2011 y aunque se registró cierta baja en el desempleo, los nuevos puestos creados son poco estables y de bajos salarios. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) expuso en el Informe sobre el trabajo en el mundo 2012, que el coeficiente de Gini, que mide la desigualdad del ingreso, muestra que en más de la mitad de las economías avanzadas y en tres cuartas partes de los países en desarrollo la desigualdad del ingreso ha bajado. Sin embargo, no es el caso para México, que es uno de seis economías emergentes donde la desigualdad del ingreso aumentó de 2002 a 2011. En los demás países (60) cayó. (Ixel Yutzil González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39357.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El llamado al rector

Sucedió al finalizar el evento del viernes, organizado por la Fundación Colosio en el hotel Presidente Intercontinental. Al despedirse de sus anfitriones y ante la presencia de Fernando Morales, Alejandro Armenta y Claudia Hernández, el candidato Enrique Peña preguntó: "¿Y en dónde está el rector? Quiero saludarlo".

En cuestión de segundos apareció Enrique Agüera para recibir el abrazo del candidato a la Presidencia, quien evidenció que es otro de los poblanos que está en el ánimo de Peña. Por cierto, el mandamás universitario participó en una de las mesas de trabajo de la Fundación Colosio, compartiendo créditos con personajes de calidad probada en temas financieros.

Así cerró Agüera su semana, en espera de que los Lobos de la Benemérita culminen la hazaña de alcanzar el campeonato de la División de Ascenso.

Sin duda, la trae derecha el rector.

El seductor aroma de la victoria

El evento organizado por la Fundación Colosio en el Presidente Intercontinental, dentro de la agenda del candidato presidencial Enrique Peña Nieto, terminó siendo muy exitoso.

A diferencia de las dos últimas elecciones presidenciales, en donde el desorden, la improvisación, la soberbia y la cerrazón predominaron, es evidente que el equipo de Peña Nieto se preparó para ganar, sin dar espacio a errores operativos que pudieran dar al traste a su proyecto de retorno a Los Pinos.

A un mes de campaña, salta a la vista un poder de organización jamás visto en las campañas de Labastida y Madrazo.

El viernes pasado el presidente de la Fundación Colosio, César Camacho, demostró que es de los hombres que inicialmente aportan a la campaña del priista, ya que el formato de las mesas de trabajo —con la presencia de personajes de reconocido prestigio en cada una— permitió una lluvia de propuestas que espero sean realmente tomadas en cuenta para el desarrollo de una buena plataforma de gobierno.

Sin duda, a diferencia del desorden de la fallida campaña local que llevó al PRI a perder la gubernatura, ahora se percibe una organización distinta y hasta cohesión entre las diferentes cabezas de este partido.

Bien dicen que mientras la derrota es huérfana, la victoria tiene mil padres, y ahora trabajan juntos Fernando Morales, Alejandro Armenta, Héctor Sulaimán, Claudia Hernández y todo el carro tricolor.

Sin duda, el ambiente que se respira en las huestes priistas está impregnado del emborrachador aroma de la victoria.

La semana del gobernador

En los próximos 7 días el gobernador se sujetará a la evaluación de todos los poblanos, quienes —con lupa— juzgarán si la millonaria inversión en la zona de Los Fuertes se justifica, si su omisión se trató de un simple capricho personal.

Cuando se habla de tantos millones, los beneficios deben ser de gran impacto social, lo cual lo comprobaremos una vez inauguradas las mega obras.

El día de ayer, la revista *Proceso* dio el primer golpe al gobernador poblano documentando el derroche en torno al 5 de mayo.

Para no adelantarme a los hechos, prefiero esperar unos días para tener más elementos y poder calificar el "gran proyecto del sexenio".

Veremos y diremos.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1207>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La lista de Manzanilla

El pasado viernes en el programa *Clase Política*, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reveló una serie de nombres de personajes de la política local que —según su particular punto de vista— podrían disputar junto con él la presidencia municipal de Puebla, para la cual —dijo— ni se apunta, ni se borra. La celebre lista tiene mucho significado. Es el propio funcionario estatal y cuñado del gobernador quien delinea a quiénes ve como sus futuros competidores. Cosa inédita en la historia de las sucesiones en Puebla, pero también una jugada magistral de quien comenzaba a ser víctima del desgaste natural que implica ser el llamado "delfín" o favorito dentro del juego sucesorio.

De boca del propio Fernando Manzanilla salieron los nombres de quienes considera podrían pelear con él desde el gabinete la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, y están en este orden:

Amy Camacho Wardle, secretaria de Sustentabilidad y Medio Ambiente, de quien dijo era la candidata del gobernador —incluso de los panistas— para la presidencia municipal en 2010, sólo que la dueña de Africam de último momento declinó la invitación realizada por el morenovallismo.

Jorge Aguilar Chedraui, dijo Manzanilla, es un hombre inteligente que ha cumplido estupendamente con su función y quien sin duda podría tener muchas posibilidades de competir por la postulación.

Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, del cual dijo cuenta con una estupenda imagen y agregó que puede encumbrarse, luego de que el próximo 5 de mayo entregue las obras emblemáticas de la administración morenovallista. Gali, sentenció, es un estupendo activo y con amplias posibilidades de crecer en los próximos meses.

De la boca de Manzanilla salieron también dos nombres que dijo posiblemente puedan pelear por el PAN la candidatura a la presidencia municipal de Puebla: Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, quien tiene una fuerte ascendencia en el albiazul; y Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados del Acción Nacional en el Congreso local, a quien calificó como una joven promesa política.

Manzanilla fue aún más allá y dio a conocer una serie de nombres de quienes ve podrían ser candidatos por otros partidos políticos como Enrique Doger Guerrero por el PRI y el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez con quien —dijo— tiene una excelente relación y el cual ha hecho un excelente papel al frente de la máxima casa de estudios.

Por el PRD dijo que ve como un posible candidato al actual diputado local y coordinador de la bancada del Sol Azteca en el Congreso local, Antonio Gali López. Dijo del secretario de Infraestructura que está estupendamente posicionado en Puebla capital.

Por el Verde Ecologista manifestó que pudiera ser un hombre como el actual dirigente estatal de este partido, Juan Carlos Natale, quien ha hecho un trabajo de posicionamiento interesante.

Por el Partido del Trabajo manifestó que posiblemente una carta de este partido para la alcaldía podría ser el actual candidato al Senado en segunda fórmula con Manuel Bartlett, Armando Etcheverry.

En tanto que por Movimiento Ciudadano manifestó que el mejor candidato que pudiera lanzar este partido es el actual diputado local y miembro de la dirigencia nacional, José Juan Espinosa Torres.

Esta es la lista oficial del propio Fernando Manzanilla Prieto, quien en una jugada magistral de manejo político metió a la palestra a varios actores políticos, con la finalidad de jalar la marca y evitar el desgaste que su proyecto sufría en las últimas dos semanas, aunque —por supuesto— nadie le quita la marca de ser el favorito rumbo al 2013.

Diario de campaña 15

Enrique Peña Nieto bien puede acuñar la celebre frase que inmortalizó Julio César: Veni, vidi, vinci (“Vine, vi y vencí”), tras su paso por Puebla.

En su primera visita en la entidad como candidato del PRI a la Presidencia de la República, todos se le rindieron a su paso. Hasta el siempre hosco sector empresarial cayó rendido ante el mexiquense, quien convenció en su encuentro a los más poderosos capitales de la entidad, los cuales acudieron al llamado de José Chedraui Budid. Los hombres con mayor poder económico de Puebla fueron seducidos por las palabras de Peña Nieto, quien sentenció que no busca ganar con encuestas, sino con votos y que la entidad jugará un papel muy importante en la recuperación económica del país.

Para dejar constancia en donde están sus afectos y un dato que no hay que perder de vista, es que el helicóptero que trasladó al mexiquense de regreso a la ciudad de México despegó de la casa del ya citado, José Chedraui Budid. Ni más, ni menos.

Juan Taylor empareja las cosas

Quien aprendió de sus errores y hace una gran campaña es el priista Juan Taylor en San Pedro Cholula.

La contienda en el distrito 10 lucía como un día de campo para el panista, Julio Lorenzini, quien ya perdió la humildad que le caracterizaba y ahora no se quiere ni bajar de la camioneta para caminar las calles.

Es un hecho que Taylor viene de atrás y emparejó la contienda, y recuerde el viejo refrán: “caballo que alcanza, gana”.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1206>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Los renglones torcidos en el Poder Judicial

Estamos a sólo cinco días de que Puebla celebre los 150 años de la Batalla del 5 de Mayo. Para este momento deben estar casi listas las obras que acompañarán a la celebración que la revista Proceso califica como un “despilfarro monumental”. De hecho, los más de 3 mil millones de pesos que se dicen van a ser “la cuenta de la pachanga” ya se encuentran debidamente repartidos. Sin embargo, el lector estará de acuerdo si le digo que lo que aún no se limpia es la justicia en Puebla.

Le comentó lo anterior porque las manos del Poder Judicial, por lo menos en la zona de Atlixco, están llenas de boñiga, luego de que dos comerciantes, conocidos por su honestidad —incluso uno de ellos exdiputado

panista— se encuentran presos desde el jueves 19 de abril, bajo una absurda acusación de chantaje que fue mal integrada por el Ministerio Público de Atlixco y peor estudiada por el Juzgado de Primera Instancia, a cargo de Elmo Mayoral Bello, quien “al vapor” giró la orden de aprehensión en contra de dos hombres que por sus filiales políticas debieron haber votado por Rafael Moreno Valle, pero quienes en la actualidad duermen en las mazmorras.

Estos dos hombres —Miguel Gutiérrez González y Gerardo Arturo Rivera García— lo único que quieren es que su exsocio Alejandro Corona López les rinda cuentas de un negocio que emprendieron juntos. Como consecuencia los metieron presos, al fiel estilo de un gobierno represor.

Lo peor —o lo que confirma esta represión, a sólo cinco días de la fiestota— es que Alejandro Corona, el socio transa, es esposo de la diputada panista Myriam Galindo Petriz, la verdadera dueña de la funeraria Cristo Rey de Puebla quien en sus inicios tenía un modesto local frente al Panteón Municipal, pero que “gracias a los muertos” y al contubernio que tiene este negocio con la agencia del Ministerio Público de Homicidios, de la Procuraduría General de Justicia, además de uno que otro hospital, ha multiplicado sus ganancias. Lo malo es que nuestras leyes no son como las de Estados Unidos. De ser así estos personajes estarían formados atrás de Walmart.

Toda esta suciedad legal —que no sólo se huele en Atlixco— mantiene a muchas personas en prisión por delitos que les fueron “sembrados”, lo que ha demostrado que la Procuraduría General de Justicia (PGJ), además de la Secretaría de Seguridad Pública de Puebla, se han convertido en el “brazo represor” del gobierno en plena fiesta.

Sólo un par de preguntas: ¿Puede uno sentarse a celebrar que se ganó una batalla cuando el cumplimiento del derecho está en el piso? ¿Cuántas víctimas suma este gobierno en escasos dos años, cuántos han sido encarcelados por malas investigaciones, hechas a propósito o por negligencia?

Sería interesante saber qué respuesta le va a dar este gobierno a los comerciantes y empresarios políticos de Atlixco. A final de cuentas uno de los más importantes bastiones políticos del Partido Acción Nacional. **¿Y Valle Fantástico, apá?**

En la página 34, en el tercer párrafo del reportaje titulado “Despilfarro monumental con pretexto histórico”, firmado por Gabriela Hernández, de la revista Proceso del 29 de abril, la periodista escribe:

“Una tercera obra que forma parte del paquete conmemorativo —refiriéndose al despilfarro— es la creación del Ecoparque Metropolitano en los terrenos de Valle Fantástico. El gobierno estatal invirtió 200 millones de pesos en un terreno en litigio desde hace un año con el empresario Ricardo Henaine, propietario del equipo de fútbol Puebla.”

No es difícil de entender que el gobierno del estado se está gastando los impuestos de Puebla “en un volado”, que le está metiendo todo el dinero a un proyecto del que está muy distante de ser ganador.

Actualmente las obras para la creación de este parque continúan, pese a que de manera oficial —y conste que digo oficial— no aparece nada escrito firmado ni avalado por la juez Segundo de Distrito, donde indique “no existe ningún problema” de que se siga construyendo en un terreno que no sólo está en medio de un litigio, sino en medio del análisis de un amparo.

Imagine el lector que hoy el gobierno se saca de la manga una aprobación de este tipo, ¡vaya!, que en este momento sea declarado virtual poseedor de esa propiedad. ¿Estaría usted de acuerdo con un servidor de que este gobierno tiene las leyes, y a quienes las representan, comiendo de su mano?

Ver para creer.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1205>

El Sol de Puebla

(Golpe Bajo/Iván Tirzo)

Voto de poblanos en el extranjero costará 7 millones al IFE

Para que los dos mil poblanos que se encuentran en el extranjero voten en la elección a Presidente de la República, el Instituto Federal Electoral (IFE) desembolsará -en números redondos- 7 millones de pesos. Na-da-más.

El voto de cada habitante nacido en esta entidad que radica actualmente fuera de México costará 3 mil 500 pesos.

¿Qué haría usted con 3 mil 500 pesos?

¿Qué le parece el costo del sufragio por poblanos?

Un verdadero derroche de la institución ¿O no?

¿Qué haría un municipio de alta o muy alta marginación de Puebla, que a veces tarda largos meses en recibir 7 millones de pesos en participaciones federales?

Para entender un poco el derroche de lo que gastará el IFE, algunos datos:

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social del gobierno federal señala que en el estado de Puebla hay 412 mil 82 personas que ganan menos de un salario mínimo todos los días en Puebla, es decir, mil 772.4 pesos mensuales en promedio.

El salario mínimo en Puebla en este 2012 es de 59.08 pesos.

La misma dependencia dice que hay 674 mil 817 personas en la entidad que ganan de uno a dos salarios mínimos, es decir, un máximo de 3 mil 62 pesos mensuales.

En suma son 1 millón 86 mil 899 personas que en un mes de trabajo nunca ven junto en sus manos la despreciable cantidad de 3 mil 500 pesos.

¡Ah! Pero hay otras 397 mil 525 personas que forman parte de la Población Económicamente Activa que no obtienen un ingreso por desarrollar jornadas laborales.

¿Qué de dónde salió el dato de los dos mil poblanos que pidieron votar en esta elección?

Fue el Consejo Local del IFE que el pasado sábado en sesión ordinaria dio a conocer que de los 59 mil 44 mexicanos radicados en el extranjero que solicitaron su derecho a votar en la elección del primero de julio, dos mil son poblanos.

El Instituto Federal Electoral (IFE) está erogando 207 millones de pesos en el programa de votación de mexicanos que se encuentran fuera de México.

Las 59 mil 44 solicitudes son de paisanos que se encuentran en 101 países distintos. En Estados Unidos está el 77 por ciento de los pidieron votar, luego le sigue Canadá, Alemania, Francia, Gran Bretaña, Brasil, Argentina, Colombia, entre otros.

Los 207 millones de pesos divididos en los 59 mil 44 solicitantes, da la cantidad de 3 mil 500 pesos, más menos, por voto.

No es hacer menos los derechos políticos de los mexicanos que por alguna razón se encuentran en otro país, sino que el IFE tenga que derrochar tanto dinero para promover el voto en el extranjero.

Así que mientras poblanos o mexicanos no ganan ni 3 mil 500 pesos en un mes de trabajo, un paisano con solamente enviar un correo electrónico para sufragar por alguno de los cuatro candidatos a la Presidencia - Josefina Vázquez Mota, Gabriel Quadri, Andrés Manuel López Obrador o Enrique Peña Nieto- el instituto gastará eso para que tenga validez su voto.

Por cierto que algunos elementos del Ejército Mexicano confiaron a este reportero que aunque el voto siempre es secreto en la milicia, ellos ya saben por quién votar.

La mayoría lo hace por disciplina, y los comandantes ya empezaron a hacer recomendaciones, no órdenes, de que lo hagan por Enrique Peña Nieto.

De lo poco que escuchan en los pasillos, porque no reciben grandes explicaciones, es que los meros jefes militares ya negociaron con el PRI.

Y aunque no les dieran la instrucción de no votar por los otros tres, los uniformados ya tienen muy claro que por el que menos lo harán es por Andrés Manuel López Obrador.

Porque los comandantes les han dicho que si gana, retirará al Ejército de las calles, y por les descontarán los bonos que obtienen aparte de sus sueldos, pero que si gana el PRI, se les respetará lo que vienen percibiendo, ya sea que se mantenga o no la lucha contra el narco.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

ACORRALADA POR AMLO Y JOSEFINA, EL UNICO REFUGIO DE ELBA ESTHER ES PEÑA NIETO; RECONQUISTAR EL APOYO MAGISTERIAL QUE HABIA TRAICIONADO

LA SAGACIDAD Y el oportunismo político de ELBA ESTHER GORDILLO eligieron -por enésima ocasión- el momento electoral más sensible y estruendoso para romper, de manera unilateral, su pacto político con el Presidente Felipe Calderón, y disolver el compromiso del SNTE de llevar a millón y medio de maestros a la Evaluación Universal pactada para el 24 de junio, a 6 días de las elecciones presidenciales.

DURO GOLPE AL hígado. Artera provocación al Jefe de la Nación que lo coloca al borde, al filo de la impotencia, del ridículo, del disimulo, de la indignación, del diálogo, de la iracundia, de la respuesta demoledora y aplastante a quien fuera su incondicional aliada, su amiga, su cómplice, su socia política.

ELBA ESTHER LE dice adiós. Lo abandona cuando Josefina Vázquez Mota y el desgastado panismo se derrumban. Cuando las nostálgicas golondrinas y el rubor crepuscular anuncian el final de un ciclo presidencial

desafortunado para México.

¿ACASO ELBA ESTHER calcula, en su agudísima astucia, que el Presidente ya no tiene el poder y la fuerza para responderle en términos imperiosos y arrolladores, tan propios del autoritarismo presidencialista?

¿QUIZÁS CORRE TALES riesgos al descubrirse en un peligroso vacío, cuyos estertores le impelen a un angustiado y desesperado intento de mostrar una efímera autonomía y distancia con el gobierno que se va. Romper y así tener la libertad de entregarse, servir y beneficiarse con el régimen entrante?

¿SE SENTIRA SOLA, perseguida y acorralada? ¿Su portentosa sensibilidad e intuición le llevan a visualizar, a presentir, a la corazonada de que Felipe Calderón repetiría en ella el golpe sindical que Carlos Salinas de Gortari (en plenitud del poder) practicó para extinguir de un golpe el cacicazgo de Jongitud Barrios en el SNTE? LA ENTRONIZO, INSTAURO con ella un nuevo cacicazgo todo poderoso. La expresión más anacrónica y antidemocrática del corporativismo que las falsas democracias neoliberales de Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox y Felipe Calderón han utilizado para dirigir, controlar y manipular a millón y medio de maestros. CORPORATIVISMO QUE HA cumplido con su objetivo de servir a los intereses políticos de sucesivos gobiernos, para infortunio de la educación nacional, desventura de las sucesivas generaciones de mexicanos tan ajenos y lejanos a la educación de calidad.

ELBA ESTHER, QUE hace unas semanas cautivaba a muchos incautos con el cuento de que dejaría la presidencia vitalicia del SNTE, declaró unilateralmente en rebeldía a millón y medio de mentores frontalmente opuestos a dicha evaluación, como lo están contra la Alianza para la Calidad Educativa que se quedó en el camino.

Y ES QUE PENDIA sobre sus cuellos la amenaza de que quienes reprobaran podrían perder su plaza. El gremio aplaude tal decisión, lo mismo que la repudiaron y calificaron de "traidora" cuando Elba Esther, con arrogante absolutismo, signó ambos pactos sin consultarlos.

LA LIDERESA DEL SNTE busca afanosa una chuzca política de espectacular efecto multiplicador en el soñoliento desconcierto de las campañas presidenciales.

A.- QUISO, HABILIDOSAMENTE, GANARLE la iniciativa a Calderón, por aquella intensa, realista rumorología, de que intentaba o intentará darle cuartelazo sindical.

B.- DESCABEZAR AL SNTE de un liderazgo perverso y dominante que se le salió de control, lo desafía públicamente, podría impulsar el eventual rescate del hundimiento del PAN y Josefina Vázquez. La pesca electoral sería abundante por las simpatías y reconocimientos que ganaría la destitución de la mujer más poderosa de México, como la más desprestigiada y odiada.

C.- EL AUDAZ LANCE de suspender la Evaluación busca anhelante rescatar el extraviado apoyo de cientos de miles de maestros, salvar su repudiado liderazgo. CH.- Unió a la CNTE, la coordinadora magisterial disidente, en plena insurrección contra la Evaluación Universal desde que ella y Calderón la firmaron.

D.- CREA UN SEGMENTO amplio de votos potenciales del magisterio a favor de su partido, el PANAL. Fortalece a sus candidatos.

E.- PEGO UN GRAN salto de consolidación en el buque de Enrique Peña Nieto (su aliado secreto, con quien simuló una estratégica ruptura), precisamente a 60 días de su posible triunfo. A menos que lo atrape el ojo de un huracán. O que los votos indecisos, que son mayoría, jueguen a favor de Andrés Manuel López Obrador.

E.- PONE EN JUEGO todas sus cartas al momento en que el navío de Josefina Vázquez Mota (ambas enconadas adversarias) navega en mares inciertos y a la deriva.

G.- EN UNA CIRCUNSTANCIA en que en el barco de López Obrador le han puesto precio a su cabeza si llega a la presidencia, por considerarla el factor más nocivo y regresivo del sistema educativo.

H.- YA NO HAY encrucijada. Sabiéndose rechazada, despreciada por los otros dos presidenciables, Elba Esther está persuadida que no hay más senderos ni atajos por donde transitar.

I.- SU ÚNICA ALTERNATIVA es tratar de rescatar el apoyo de los maestros, echarse en brazos del ímpetu electoral del mexiquense, con quien, en la coyuntura presente, ha perdido su calidad de aliada. Es su dependiente. Está fatalmente atada y atrapada.

ANDRES MANUEL Y Josefina le cierran los caminos de acceso a Los Pinos. Sus ambiciones de poder, sus alianzas con los gobernadores; sus perversas jugadas y maniobras políticas; su enriquecimiento extraordinario con cuotas de sus agremiados; el dinero a carretadas que le dieron al SNTE Felipe Calderón y Vicente Fox; su presidencia vitalicia; su ilegítima propiedad del PANAL, ya no tienen más futuro que lo que decida Peña Nieto, si gana las elecciones. Está acorralada.

LA MAESTRA SE juega el todo por el todo. Ha tendido una emboscada. Espera que Calderón dicte medidas de apremio, coacción y sanciones contra maestros que no se presentan el 24 de junio. Si cayera en la celada contribuiría a unificar y cohesionar al magisterio en torno a Elba Esther, en contra suya y del PAN.

EL PRESIDENTE, SIENDO tan reactivo y mediático, ha guardado silencio, mantenido la calma. ¿De qué dimensión será su respuesta? Correo Rz.lopez@hotmail.com. Nos vemos el lunes venidero.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Mirador/ Andrés Herrera Ruiz)

***Manzanilla se "autodestapó" y a muchos más**

***El papá le da consejos al hijo sobre el PRI**

Después de tanto desmentir que no tenía ningún interés por la presidencia municipal de Puebla, y que toda su atención estaba puesta en su cargo, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al fin se desenmascaró.

Prácticamente se autodestapó.

Pero eso no es todo, sino que habló de muchos más.

Lógico, que los nombres que dio son de otros miembros del gabinete morenovallista.

Es decir, para no sentirse solo, les quita la máscara a otros más.

Esto viene a darnos la razón de lo que hemos venido comentando desde el año pasado de que ya tenía puesta la mira Manzanilla Prieto en la alcaldía poblana.

Si en ese entonces sólo siendo amigo y el colaborador más fuerte del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, ya contaba con todo el apoyo para iniciar su carrera a la presidencia municipal de Puebla, ahora con mucha más razón, desde el momento en que es su cuñado.

Es por eso, que aún tratando de pasarse como el funcionario preocupado por las necesidades de la población, empezó a ir a las colonias, barrios y juntas auxiliares, exclusivamente del municipio de Puebla.

Esto en ningún momento lo hizo en el interior del estado, entendiéndose que eran su preocupación las necesidades de la población.

No, todo lo comenzó a hacer con ese único interés de estar en contacto con la ciudadanía poblana.

Ahora, bueno, por lo menos ya se quitó la máscara de la hipocresía.

Sí va por la presidencia municipal de Puebla.

Para ello va a tener atrás de él toda la fuerza de su cuñado, Moreno Valle Rosas.

Imagínese, tres años de ambos en el poder.

Hacer y deshacer en el municipio y en el estado.

Lo que hemos visto hasta ahora es lo mínimo de lo que no es espera si Fernando Manzanilla Prieto llegara a la presidencia municipal de Puebla.

De eso ya se dieron cuenta quienes votaron por el actual gobierno.

Bueno, por lo menos con quienes ha platicado el reportero.

Les quedan todavía buen tiempo para seguir haciendo de las suyas.

No ha faltado alguien por ahí que ha dicho "que no se olviden lo que pasó con el abuelo".

DE PAPÁ A HIJO

"El PRI de Puebla tiene que hacer uso de sus propios recursos y usar sus propios talentos para enfrentar las elecciones del 1 de julio, ya que en estos momentos no gobierna esta entidad como lo hacía en el pasado".

"El PRI está aprendiendo a ser oposición".

"Ésa es nuestra realidad que como perdimos la gubernatura tenemos que acostumbrarnos a ser oposición y a trabajar con nuestros propios recursos y el talento de los priistas y desplegar un fuerte movimiento en favor del partido".

Las palabras son del ex gobernador y actual senador de la República por el PRI, Melquiades Morales Flores.

La importancia estriba no sólo por su figura política, sino que por azares del destino, es el padre del dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez.

Es decir, que ahora no sólo se lo ha de comentar familiarmente, sino que lo hace público.

Más habría que preguntarle: ¿cómo ser buena oposición cuando ha entregado al partido al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas?

Eso lo sabe perfectamente el mismo Melquiades Morales, que es el principal asesor de Moreno Valle Rosas.

Luego entonces, como pedirle a su hijo que sea un partido de buena oposición.

En lo que está cierto es en que "el PRI está aprendiendo a ser oposición".

Claro que sí, pero habría que cambiar de pañales a experiencia y no entreguismo y servilismo.

Así, mientras el PRI esté en estas manos, nunca va a ser una buena oposición.

No hay que olvidar que Fernando Morales aún sin ser todavía líder estatal del PRI, sino que diputado federal, se le veía en casi todos los actos de Moreno Valle Rosas como gobernador.

Inclusive, llegó a expresar en uno de esos eventos, que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas estaba siendo

mucho mejor que el de su propio padre.
Como dice el Chavo del Ocho: ¡chanfles!
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Llegó la hora de negociar con Peña Nieto para RMV

¿Qué lectura tiene ya el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas del proceso electoral federal?

Sus encuestadoras de cabecera (Parametría y Espacio Muestral) traen resultados similares a otras que ponen a Enrique Peña Nieto al frente de las preferencias, muy por encima de Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador.

Llegó la hora de negociar.

Al menos en el discurso se nota claramente que el morenovallismo, desde hace unas semanas, dejó los mensajes sicilianos contra priistas.

En particular, destaca el cese de la campaña contra los marinistas, salvo procedimientos de alejamiento de éstos de la visita de Peña Nieto a Puebla. Incluso, la operadora de las acciones legales, Patricia Leal, dejó la Contraloría y se fue al proceso electoral.

Se detuvo todo.

El caso de candidata priista al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, es otro tema alejado de grilla mediática, al menos en las entre líneas morenovallistas.

Los presuntos expedientes contra otros aspirantes tricolores se han guardado y no se notan ataques contra la figura de Enrique Peña Nieto.

Se sabe de buena fuente que la comunicación con su principal equipo de campaña -Luis Videgaray- fluye como una balsa en aceite, a través de dos personajes: Luis Maldonado Venegas, el titular de la SEP; y Fernando Manzanilla, secretario general de Gobierno.

Sin embargo, quienes piensen que Peña Nieto ganará Puebla pueden equivocarse, porque el gobernador mantiene sus compromisos con Felipe Calderón y el propio PAN, pues sabe que una derrota de Josefina Vázquez Mota lo llevará al interior de su partido a recibir el calificativo de traidor y eso mellará su proyecto 2018. De ahí que los equilibrios electorales se mantengan.

Los priistas, por lo pronto, no critican ni con el pétalo de una rosa al gobierno de Moreno Valle.

Y los morenovallistas, en los diferentes partidos, respetan celosamente a Peña Nieto.

Hay valores entendidos.

Lo cierto es que cada quien anda en lo suyo, pero los políticos poblanos se volvieron, todos, juaristas: el respeto al derecho de (Peña y Moreno Valle) es la paz.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8300:llego-la-hora-de-negociar-con-pena-nieto-para-rmv&catid=35:alportador

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Toda la carne al asador (apagado)

Ya. En el cuartel general de la campaña de Josefina Vázquez Mota se han prendido los focos rojos. Las sirenas aúllan. Se ha intentado de todo, pero al cumplirse un mes de campañas y quedar solamente menos de sesenta días (por la suspensión de proselitismo unos días antes), el adversario priista Enrique Peña Nieto no solo no ha podido ser alcanzado, sino que al parecer ha afianzado su ventaja y... creciendo.

Todo comenzó mal para la candidata Vázquez Mota. Estadios vacíos, errores discursivos, malos eventos, equivocaciones constantes. Y siguió mal con el golpe de timón fallido. El caso es que la campaña de Vázquez Mota sigue sin entusiasmar ni a los propios panistas que habían cifrado muchas esperanzas en la candidatura femenina.

Y la estrategia desesperada de los ataques y los "contrastes" tampoco ha terminado de funcionar: cada día que pasa, todas las mediciones demoscópicas periódicas que realizan empresas serias, indican que la ventaja del abanderado priista se consolida. Vaya, a dos semanas de spots de ataques, no vemos caer a Enrique Peña Nieto. Por el contrario.

Pero lo más interesante y sintomático es que leo y escucho a no pocos panistas y a algunos yunquecillos de medio pelo que... ya también empiezan a enojarse y a echar culpas de la pésima campaña josefinista. Que están mal sus spots (eso lo sabía todo México desde un principio), que quién manda en la campaña, que no

hay orden y -obvio- ya empiezan a hacer responsable al españolito Antonio Sola de todos los desaguisados de campaña: Que aconseja mal a Josefina, que está mal su estrategia, que qué sabe de México y cien cosas más. Desde luego, el ahora mexicanito por naturalización (Sola), tiene argumentos (como todos los "consultores") para cualquier resultado: Si gana su candidato, fue por sus sabios consejos y asesoría, y si pierde, fue porque no le hicieron caso y no lo obedecieron. Sin embargo quisiera ver dónde quedaría el prestigio de Sola si se confirma la derrota de Vázquez Mota. No nos preocupemos: ya tiene chambas en otros países bananeros y ahora allá venderá espejitos.

Ahora bien. Vienen momentos decisivos en la campaña. No adelantemos vísperas. La semana previa al primer debate es de las últimas oportunidades de los estrategas del PAN para bajar a Peña Nieto de su nube en preferencias.

Casi podría jurar que será en estos días cuando se "reviente" algún escándalo sobre el candidato tricolor. O sobre priístas destacados, incluyendo Gobernadores y ex Gobernadores. Justo unos días antes del debate para que en él se repita el tema contra Peña Nieto. Es la guerra, se intentará lo que sea. Sola sabe que está en juego su naturalizado pellejo.

Así que es en esta semana cuando los panistas intentarán echar "toda la carne al asador". Aunque siendo honestos, a ese asador le falta fuego y no hay ni cómo avivarlo.

Pero una cosa también es un hecho: Si Peña Nieto sale avante en el debate y los ataques no logran despertar el odio de los electores contra él (los indecisos, pues), casi es seguro de que las preferencias no cambiarían de aquí al 1 de julio. Y hasta podría ser más grande la ventaja de Peña sobre sus contrincantes.

Porque si bien es cierto que Andrés Manuel López Obrador ha crecido un poquitín en algunas zonas del país, también lo es que en las preferencias globales nacionales sigue en tercer lugar con una desventaja de 30 puntos por debajo de Peña Nieto. Obvio, el tabasqueño también usará el debate como una de las últimas oportunidades para "bajar" a Peña.

Así que ya sabemos el guión de esta semana: Reventar algún escándalo contra Peña o priístas destacados y en el debate, todos contra el puntero. Bueno, menos Quadri.

Son tan predecibles los políticos y candidatos en México como las telenovelas.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8308&Itemid=72



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

5 de Mayo, luces y sombras

Son 3 mil millones de pesos los que el gobierno estatal está destinando para celebrar una fiesta.

Una fiesta patriótica, sí.

Histórica, sí.

Y que el 5 de Mayo de 1862 es una fecha merecedora de recordarse for ever and ever, sí.

Que a Puebla le urge llamar la atención de los reflectores y posicionarse como un lugar seguro y confiable de inversión para la industria extranjera, sí.

Que es de extrema necesidad presentar a Puebla al mundo como un lugar turístico, histórico, hermoso, seguro, para lucir atractivo ante firmas como Audi, o cualquier otra empresa que ayude a reactivar la economía local, sí.

Que también necesita sacudirse el desprestigio que aún arrastramos tras el sexenio del 'gober precioso', sí.

Así como de erradicar la vergonzosa etiqueta de ser el segundo estado más corrupto del país, sí.

Sin olvidar que somos el tercero más pobre, sí.

Que es una buena inversión la promoción de una película que narre los acontecimientos (aunque sea novelados, más que históricos) de la batalla del 5 de Mayo, sí.

Que resultó una excelente idea reunir distintos esfuerzos para organizar el festival 5 de Mayo (en vez del Palafoxiano) para presentar a 800 artistas en escena de 25 diferentes países, la contratación de la ex miss universo Ximena Navarrete y del cantante salsero Marc Anthony para la clausura del evento, lo cual representó un gasto de más de 42 millones de pesos, sí.

Que Puebla necesita promoverse en el extranjero a través de la televisión nacional e internacional (como el Discovery Channel), para lograr este propósito, sí.

Y que para toooooodo eso se necesita dinero, sí.

Pero mucho dinero, sí.

¿Pero 3 mil millones de pesos?

¿No le cuesta a usted trabajo imaginar todo ese dinero junto?

Son 3 mil millones de pesos que están saliendo de las arcas del estado para una fiesta.

Y nada más.

No estamos hablando de una inversión que repercuta de manera directa e inmediata en la mejoría de las condiciones que precisamente nos arrinconan como el tercer estado más pobre de México.

¿No suena absurdo que para preparar tan ostentosa fiesta se contratara por cerca de 160 millones de pesos a la empresa norteamericana Five Currents?, es decir, dinero que va a parar al otro lado cuando aquí prácticamente en la Sierra Mixteca y Norte se están muriendo de hambre (y lamentablemente la aseveración no es exagerada: es literal)?

Es tan absurdo como la paradójica costumbre de algunas familias que destinan hasta el último centavo en la preparación de la boda de la hija o de sus 15 años. No importa que deba al banco, que hipoteque su casa (si es que la tiene) o se quede sin universidad la hija, o que peor aún, no haya que comer al día siguiente: la primogénita disfrutará de una suntuosa pachanga.

La comilona y el chupe para toda la colonia y parientela está asegurada... por una noche.

La organización de los festejos del 5 de Mayo es lo más parecido a esta costumbre.

El propósito de elevar el prestigio del estado y que el mundo sepa que existe un estado en México llamado Puebla es perfecto.

Una propuesta ambiciosa y necesaria.

Pero de eso a gastar 3 mil millones de pesos resulta ofensivo.

Y lastimosamente dañino, insano. Para todos.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Compromiso por Puebla no cumple antigüedad para ser partido estatal

*** Pero consejeros del IEE podrían otorgarle su registro a finales de mayo**

*** Jorge Sánchez aguantará hasta el final nombramiento de secretario ejecutivo**

Atrapados en su propia modorra, **los consejeros del Instituto Electoral del Estado siguen manejando con total opacidad y discrecionalidad el proceso para el registro de partidos políticos estatales** y el nombramiento del secretario ejecutivo del Consejo General del organismo.

El viernes venció el plazo de 48 horas que el IEE otorgó a las tres organizaciones que solicitaron su registro como partido estatal, **para que éstas solventaran las observaciones de la Comisión de Prerrogativas, Partidos Políticos y Medios de Comunicación** sobre la documentación que entregaron.

Aquí **un resumen sobre tales requerimientos** formulados a los grupos denominados **"Pacto Social de Integración, Partido Político", "Partido Ciudadano Anticorrupción" y "Compromiso por Puebla"**.

Comencemos por este último.

A **"Compromiso por Puebla"** se le señaló lo siguiente:

No acreditó haber realizado actividad política permanente durante los dos años anteriores a su solicitud, al menos con su actual denominación. En los documentos que entregó para justificar su antigüedad **se ostentó como "Compromiso Ciudadano con Puebla" y "Ciudadanos Comprometidos con Nuestro Estado"**.

Tampoco hay coincidencia entre su actual nombre, "Compromiso por Puebla", y el que aparece en sus estatutos: "Partido Compromiso por Puebla".

No concuerda el número de sus listas de afiliados (9,149) con los que aparecen en sus cédulas de afiliación (9,062).

Sus dirigentes distritales de los distritos 8, 10 y 24 **carecen de cédula de afiliación.**

En el acta notarial de su asamblea estatal no aparecen las listas de asistencia de las asambleas efectuadas en los distritos 10, 22, 24 y 25, con cabeceras en los municipios de **Izúcar de Matamoros, Zacapoaxtla, Zacatlán y Huauchinango.**

Un detalle que no dejar de llamar la atención es que, **entre las observaciones, no hay una sola que haga referencia a su emblema o logotipo, ni a los colores que en él se utilizan**, a pesar de ser los mismos de la coalición que postuló a **Rafael Moreno Valle** a la gubernatura de Puebla en julio de 2010, integrada por el PAN, el PRD, el Panal y Convergencia.

Por lo que se refiere a la organización **"Pacto Social de Integración, Partido Político"**, se le hicieron notar las siguientes fallas:

No entregó declaración de principios, programa de acción y estatutos en documento original o copia certificada. Y **tampoco acompañó los listados de afiliación de sus supuestos militantes con el**

domicilio, firma o huella dactilar de éstos.

Las fotografías que proporcionó para justificar su antigüedad se refieren a diversas reuniones municipales efectuadas en los años 2008, 2009 y 2010, pero nada tienen que ver con el grupo "Pacto Social de Integración" sino con **eventos de otra naturaleza**, como actos de apoyo político a **Javier López Zavala** y otros candidatos del PRI.

Por el talante de los requerimientos hechos a esta organización, **es casi un hecho que su solicitud para convertirse en partido político estatal será rechazada.**

Al "Partido Ciudadano Anticorrupción" se le marcó lo siguiente:

Su declaración de principios, programa de acción y estatutos contienen diversas contradicciones e inconsistencias respecto al Código de Instituciones y Procesos Electorales del estado de Puebla.

Sus dirigentes no comprobaron la realización de actividades políticas continuas durante los 2 años anteriores a su solicitud de registro como partido estatal, pues las fotografías que presentaron son de **manifestaciones ciudadanas realizadas ante la Procuraduría General de Justicia y Casa Aguayo** por parte de defraudados de cajas de ahorro y firmas inmobiliarias.

Sus representantes distritales no figuran en los listados de afiliación, carecen de cédula de afiliación o aparecen con nombres diferentes a los que constan en las actas notariales de las asambleas distritales.

Si estas tres organizaciones solventaron el viernes por la noche los requerimientos que les fueron planteados **es algo que pronto se sabrá**, aun con la opacidad que priva en el **Instituto Electoral del Estado.**

Por lo pronto, **se sabe que una mayoría de consejeros estaría considerando la posibilidad de otorgar a "Compromiso por Puebla" su registro como partido estatal**, en aras de que en Casa Puebla o Casa Aguayo esta situación sea valorada cuando algunos de ellos busquen su permanencia en el organismo.

Respecto al nombramiento del secretario ejecutivo, el consejero presidente del IEE, **Jorge Sánchez Morales**, ya anunció que hasta el **martes 8 de mayo revelará el método para designarlo**, pero que los nombres de quienes integrarán **la terna de candidatos a ocupar este cargo se conocerán uno o días antes de concluir el plazo**, es decir, el 21 de mayo.

Esta situación confirma lo que ha aquí se ha dicho: que **el nombramiento del secretario ejecutivo se mantendrá en lo oscuro mientras pasan los festejos del 5 de mayo**, y que éste **no se decidirá al seno del Instituto sino en Casa Puebla.**

EN CORTO

Este fin de semana recibí un correo y cuatro fotografías que muestran la existencia de **una bodega donde se almacenan despensas y juguetes que el equipo del candidato del PAN al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón**, reparte entre sus seguidores y posibles votantes.

Como se verá, se trata de una bodega **ubicada en Plaza Mazarik, a un costado de las oficinas de Telcel en la zona de Angelópolis**, a la que suelen llegar camionetas tipo pick up rotuladas con propaganda de **Javier Lozano** y su suplente al Senado, **Irma Patricia Leal Islas.**



Las fotografías fueron tomadas el viernes por la tarde, al filo de las 15 horas, y el remitente de éstas pide que investiguemos **quién paga esta bodega, de dónde salen los juguetes y despensas que en ella se almacenan**, si el IFE sabe de su existencia y si ésta es parte de la casa de campaña de **Javier Lozano** o un centro de operación clandestino del PAN y sus candidatos.

Simón dice:

"Las tres cosas más difíciles de esta vida son: guardar un secreto, perdonar un agravio y aprovechar el tiempo."

Benjamín Franklin (1706-1790) Estadista y científico, fundador de los Estados Unidos

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Gobierno vs periodistas

Los crímenes de periodistas ya forman parte de ese apartado que la ley define como delitos de odio. Su frecuencia, la forma de perpetrarlos y la impunidad que gozan los homicidas, son algunas de las pruebas –por cierto irrefutables– de que la animadversión contra el gremio es parte del estilo de los políticos omisos, corruptos, arbitrarios, abusivos, mesiánicos, narcisistas y ególatras. La lista es larga.

Las principales armas del poder político contra los periodistas –me refiero a las incruentas– son, en este orden, la ley del hielo, el fisco, la calumnia, la amenaza de la demanda por daño moral, y el uso de amanuenses cuya pluma suele utilizarse para denostar periodistas. Es la constante.

Y aquí cabe recordar la experiencia que nos regaló el escritor español Arcadi Espada, criterio que define lo que podría ser el ideal de los gobernantes refractarios a la crítica por superficial que ésta sea. Dijo Arcadi en una de sus conferencias: “El periodismo nació de la sociedad para controlar al poder. Y ahora el poder maneja al periodismo para controlar a la sociedad”.

Precisamente, por suponer que este oficio debe manejarse o controlarse desde las oficinas públicas, sin darse cuenta –creo– los políticos se manifiestan como un globo insuflado a base de los elogios de sus subordinados. Y por ello sufren y se indignan al grado de la locura cuando alguna crítica (periodística, obvio) hace las veces del alfiler que lo pincha y lo desinfla y lo exhibe como en realidad es. Entonces ocurre la persecución contra el periodista, cacería que puede ser sofisticada o tan burda que muestra las armas descritas en el segundo párrafo, tal y como hace años le ocurrió al decano de la prensa poblana, don Manuel Sánchez Pontón.

Lo anterior no es ningún secreto y menos aún privativo de Puebla, Oaxaca, Tlaxcala, Guerrero o Veracruz, por citar nuestro entorno y vecindario. El periodismo de cada entidad tiene sus propios problemas, algunos parecidos y otros, como en el caso del jarocho, con la presencia ofensiva del odio criminal hacia el gremio.

(A través de los medios nos enteramos que este fin de semana se perpetró el crimen de Regina Martínez, corresponsal de la revista Proceso en Xalapa, capital del vecino estado. ¿Quién fue el autor intelectual? Ojalá se sepa pronto para que no se fortalezca la impunidad, “beneficio” de los asesinos de periodistas.)

Bueno, pues el caso es que por acá en la tierra de Zaragoza, hemos visto algunas manifestaciones que preocupan, no porque nos afecten o nos quiten el sueño, sino porque de no frenarse podrían propiciar el efecto “resonancia” que el colega Jesús Manuel Hernández comentó en su columna dominguera, misma que no se publicó en el periódico *Milenio*, pero que, gracias a la Internet, la leímos y disfrutamos. Van unas líneas:

“La última parte de la magna obra inolvidable del morenovallismo fue la discusión en el cuarto más secreto de Casa Puebla, sobre la posibilidad de tener que enfrentar a la resonancia. ¿Y eso qué es, dónde está, cómo puede la resonancia impedir el evento inolvidable? Las dudas asaltaron a técnicos, doctos, harvarianos, proyectistas y constructores del viaducto elevado Zaragoza, pues alguien se atrevió a preguntar si ya se habían calculado los efectos de la ‘resonancia’ que podría provocar la marcha de los soldados y escolares sobre la estructura aún no probada.

“... empezó a trascender y realmente a preocupar si la resonancia podría ser un peligro. Y entonces se aportaron datos como el del puente que cayó ante el paso de las tropas francesas en 1850, que al marcar el paso... provocaron su caída. El asunto tiene explicaciones físicas comprobables, el efecto de la resonancia es totalmente cierto, pero se necesitan algunas condiciones, la más importante es que la frecuencia, el ritmo de la marcha, sea un submúltiplo de la frecuencia que tiene relación directa con la longitud entre los apoyos del área sobre la que se marcha; y otra más: que tenga la suficiente energía para hacerlo vibrar... es difícil pero no imposible. Por las dudas –dijeron los organizadores del desfile– mejor que no marchen, nomás que caminen y sin hacer ruido...”

Retomo lo de la resonancia para aplicarla a lo que ocurre con el periodismo poblano: la frecuencia, el ritmo de la crítica podría convertirse en el submúltiplo cuya energía haga vibrar al gobernante, como ocurrió con otros mandatarios que menospreciaron el trabajo periodístico, su abuelo uno de ellos.

Pero no se asuste, respetado lector: Rafael Moreno Valle es un hombre inteligente y, supongo, ya habrá sentido las vibraciones que produce la crítica constante (la de los colegas), misma que, esperemos, no provoque lo enunciado líneas arriba, señalamientos que adquieren vigor cuando los elogios desmedidos atentan contra la inteligencia de la sociedad y trastocan los códigos de ética periodística.

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32661:gobierno-vs-periodistas&Itemid=333

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que es insistente la versión entre la prensa especializada de un eventual traslado del Puebla de La Franja de **Ricardo Henaine** a San Luis Potosí, posterior a la venta de la franquicia por el Grupo Televisa.

En este contexto, adquiere relevancia para los especialistas en el deporte de la patada el desempeño de Lobos BUAP en la final de la Liga de Ascenso con los Correcaminos, quienes al ascender a la Primera se convertirían en el sustituto natural de los camotereros del Puebla.

:Que el estacionamiento de acceso al anexo de Casa Puebla, la residencia oficial de titular del Poder Ejecutivo del estado, se convirtió en asiento de publicidad móvil de la campaña presidencial de **Enrique Peña Nieto**, situación que llamó a atención de paseantes y visitantes a la Feria de Puebla.

No se trató de ningún acto proselitista de apoyo al mexiquense sino a la presencia de un contingente de cetemistas encabezados por **Leobardo Soto Martínez** quien acudió a una visita de cortesía al gobernador para definir la agenda de los festejos del Día Internacional del Trabajo.

:Que un grupo de periodistas poblanos se reunieron en el zócalo de la ciudad capital para exigir el esclarecimiento del asesinato de **Regina Martínez**, corresponsal de la revista *Proceso* en el estado de Veracruz.

:Que las autoridades estatales están obligadas a esclarecer la desaparición del académico de la BUAP, **Armando Mendoza**; reportado como desaparecido en las instancias judiciales, del investigador universitario nada se sabe desde el pasado 10 de abril.

El sindicato unitario de trabajadores de la UAP lo ubica como un destacado docente con amplia trayectoria en la facultad de Medicina Veterinaria de Tecamachalco y ligado a actividades sociales que venía realizando de manera pública desde hace varias décadas.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146047>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Comparaciones odiosas

Empieza la semana de la celebración por el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de Puebla, acompañada de opiniones encontradas en torno de la inversión en el festejo y obras de infraestructura vial, como el viaducto, y las relacionadas con el rescate de la zona histórica.

La semana pasada los sindicatos del Instituto Nacional de Antropología e Historia realizaron una clausura simbólica de las obras de Los Fuertes.

En una sociedad democrática son plausibles las posturas críticas, pero la desmemoria es una omisión grave, más, viniendo de intelectuales que viven del dinero público.

Entre la ceremonia conmemorativa y diversas obras de infraestructura, el gobierno estatal hizo público el gasto programado de 2 mil 121.8 mdp. El comité de festejos y el presupuesto están sujetos a la auditoría social y contable.

Con los festejos del 150 Aniversario se rescataron espacios de y para los poblanos, como la zona de Los Fuertes. Nadie podría ocultar la polémica por la restauración.

Contrasta el gasto para el festejo con el sobrecosto de mil 800 mdp del Centro Expositor construido en 38 meses en el sexenio marinista; la obra programada en 500 mdp se elevó a mil 50 mdp, pasó a los mil 600 mdp y se entregó con reporte de costo total de mil 800 mdp.

El festejo y las obras del 5 de Mayo costará menos del 50% de los 4 mil 515 mdp que la ASF le observó a Alfredo Arango de la SSEP en 2010 en el Seguro Popular y el Fondo de Aportaciones.

Los 2 mil 121.8 mdp de celebración auditables es menos del 10% de la presunta fortuna de 15 mil millones de pesos atribuidos al ex gobernador Mario Marín Torres, incluidas acciones y activos atribuidas también a Mario Marín García.

Las comparaciones son odiosas, pero necesarias para refrescar la memoria de los críticos; algunos, verdaderamente omisos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146044>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Detrás de cámaras (EPN)

Muchos fueron los mensajes, las acciones, las palabras, las anécdotas -buenas y malas-, las órdenes y los abusos, en algunos casos, que caracterizaron la última visita de **Enrique Peña Nieto** (EPN), candidato presidencial del PRI-Verde, a Puebla.

En ambos eventos, el del Auditorio Siglo XXI y el organizado en el Hotel Presidente Intercontinental, hubo de todo. Desde saludos cordiales, hasta mentadas de madre entre priistas.

Y en los dos actos, hay que decirlo, también hubo desorden por lo abarrotado de los lugares.

Eso sí, al final, EPN mostró el poderoso arrastre electoral que trae a cuestras, su crecimiento político-electoral en la entidad, el cual se ubica, según los especialistas, ya en un 48 por ciento de las preferencias, ya por encima (9 puntos) de **Josefina Vázquez Mota**, candidata presidencial del PAN, y muy lejos del amoroso AMLO.

La evaluación personal que realizó el "Golden Boy" priista a su coordinador de campaña en la entidad, Alejandro Armenta Mier, fue buena, aprobatoria, a pesar de uno que otro imprevisto y abusivo que, por sus pantalones, quiso romper el protocolo del evento por estar cerca del abanderado.

Tan sólo en el primer evento, en el Siglo XXI, hubo bronca entre priistas y verde ecologistas por los lugares y por cómo estaban personalizados.

Muchos de los invitados especiales se quedaron, incluso, sin lugar por la falta de educación e institucionalidad de algunos verdes y priistas, como **Juan Carlos Lastiri Quirós**, ex dirigente estatal del PRI; **Víctor Díaz Palacios**, **Javier López Zavala** y uno que otro diputado.

Los políticos del Verde mostraron el cobre y su abusiva actitud, toda vez que pretendieron adjudicarse los lugares preferentes para el encuentro entre EPN y los 5 mil jóvenes invitados.

Juan Carlos Natale, dirigente estatal del Verde; junto con **Arturo Escobar y Vega**, senador y vocero del mismo partido, también intentaron ocupar los lugares de frente al estrado, a pesar de que para ellos éstos no estaban asignados.

El dirigente municipal del Verde, **Goyo Gómez**, jaló hasta con la novia y exigió un lugar ejecutivo para ella. Para conseguirlo, se aventó la puntada de asegurar que era una candidata a diputada federal del PRI-Verde.

Lo mismo sucedió con los marinistas, los zavalistas, los lastiristas, insisto, y los colados que quisieron pasarse de vivos para saludar de mano a Peña Nieto. La desfachatez de Lastiri y Zavala, por ejemplo, fue querer sentar a sus respectivos secretarios particulares, amigos y compadres, cerca de ellos y de EPN.

Todo esto, junto con la prepotente y abusiva actitud del cuerpo de seguridad del candidato presidencial de Compromiso por México, asignado por parte del Estado Mayor, provocó la molestia de los verdaderos líderes priistas asistentes al acto.

Actitudes arribistas, como la de **Francisco Ramos Montaña**, uno de los marinistas de hueso colorado, fue de las más detestables. Al angelito se le ocurrió la puntada de llevar a más de 30 personas al evento, invitados personales, y sentarlos en lugares ajenos.

Empero, quien se sacó el premio del priista más abusivo, fue el despistado y furibundo, Víctor Díaz, quien reclamó el lugar que le fue otorgado a **Pepe Chedraui**, responsable de la campaña de financiamiento de EPN.

Palacios, reprochó: "¿Quién es Pepe Chedraui para gozar de tanto privilegio?" Y alguien, atinadamente, señaló: "No es nadie, sólo amigo personal del candidato".

Afortunadamente, la educación y caballerosidad del propio Chedraui, evitaron un desencuentro mayor con el irreverente de Díaz Palacios, otro marinista arrepentido que se quedó en el sexenio pasado.

La mosca en la sopa de aquel evento para EPN, fue la campaña negra que se le organizó. Y es que se colocó, fuera del auditorio, un vehículo de publicidad móvil y perifoneo en el que apareció la imagen del abanderado junto al ex gobernador, Mario Marín Torres.

Por último, el dato más destacable del segundo evento de EPN, realizado en el Hotel Presidente, fue el encuentro que el candidato sostuvo con el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez**, a quien mandó traer personalmente para saludarlo.

Peña Nieto dialogó con Agüera e intercambió comentarios, dicen, sobre su proyecto educativo y la insistente posibilidad de sumarlo a su posible gobierno.

[http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Detras-de-camaras-\(EPN\)&id=1888](http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Detras-de-camaras-(EPN)&id=1888)



(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

¿Tienen Lozano y Leal una bodega clandestina de propaganda?

Desde 2009 el IFE, como parte del proceso de fiscalización a los partidos políticos, de manera aleatoria elige algunas casas de campaña de candidatos para ser auditadas y verificar que su gasto en propaganda se apegue a lo

que reportan. Por eso llama la atención que el viernes, en Plaza Mazarik, con mucho sigilo fue extraído de un local un voluminoso cargamento con despensas y juguetes para la campaña de los candidatos del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón y Patricia Leal Islas, la cual se ubica lejos del cuartel de ambos aspirantes, lo que hace suponer que se trataría de una bodega clandestina.

El viernes a las 3 de la tarde, un grupo de seis personas, que vestían playeras del equipo de Lozano-Leal, por 20 minutos cargaron un par de camionetas –ver las fotos abajo– con despensas y juguetes. Eso no tendría nada de raro, si no fuera por dos aspectos:

El primero es que ese local, de donde se extrajo las mercancías, se ubica en Plaza Mazarik, que está sobre la vía Atlixcáyotl, a medio kilómetro –más o menos– de donde se ubica la casa de campaña de Lozano, que tiene la dirección Vía Atlixcáyotl 3192. Es decir, se estaría guardando propaganda y regalos lejos de donde el IFE los pueda auditar.

Y dos, que el lugar no tiene nada que lo identifique como una oficina o bodega alterna a la casa de campaña de Lozano. El local se ubica a un costado de un Centro de Atención de Telcel, y siempre tiene en su fachada una gran lona con imágenes de árboles y plantas. Lo cual hace suponer que se quiere que pase desapercibida.

Quizá Javier Lozano y Patricia Leal tengan reportada ante el IFE esa bodega, pero queda claro que en la forma en como opera es para que nadie se percate que ahí es donde se almacena mucha de la propaganda y de esa forma, no sea objeto de revisión de la autoridad electoral, además de que ese es uno de los locales comerciales más caros de la ciudad de Puebla.

Cada fórmula al Senado tiene un tope de gastos de campaña de 17 millones de pesos. Pero hay la percepción – como ocurre en cada proceso electoral– que ese límite ya ha sido rebasado por desde hace mucho tiempo por las principales fuerzas políticas. Por lo que sería sano para la actual contienda que se aclare si el lugar antes descrito se trata de una bodega no reportada por el binomio Lozano-Leal.

¿O acaso Leal y Lozano fueron pillados con un centro clandestino de propaganda? Sería correcto que la autoridad correspondiente investigue e informe si es correcto o no el uso de dicho espacio.

P.D: las fotos que abajo se reproducen fueron tomadas con un teléfono celular por un par de personas que tomaban café en Starbuck's.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/¿tienen-lozano-y-leal-una-bodega--clandestina-de-propaganda-_id_6966.html

(Editorial)

Obras pendientes

En la edición de hoy damos cuenta de dos obras que originalmente aparecían en el programa de inauguraciones del gobierno estatal para festejar el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, pero que no serán entregadas por diferentes motivos: la ciudad rural de san Miguel Tenextatiloyan y el Parque Metropolitano.

No se debe cuestionar al Poder Ejecutivo local por no haber entregado para las celebraciones las obras mencionadas, porque lo importante en una obra no es que se pueda usar en fechas significativas, sino que se garantice la calidad óptima de las mismas.

Precisamente en la calidad se puede encontrar el talón de Aquiles de las obras que se inaugurarán esta semana, porque en aras de culminar los trabajos en los plazos establecidos, a pesar de los contratiempos, con tal de aprovechar un festejo que puede ser capitalizado políticamente en un año electoral, se corre el riesgo de que no se cumpla con los requisitos mínimos para su uso eficiente.

En el caso del Parque Metropolitano es plausible que el gobierno estatal le dispute al empresario Ricardo Henaine el dominio del predio, porque hacen falta espacios verdes en una ciudad que cada día adolece más de generadores de aire para contrarrestar la contaminación.

Sobre las ciudades rurales hay que decir que nunca ha quedado del todo claro cuál es el proyecto, porque ha sido constantemente cambiado, pero si persiste la intención original de emular el experimento chiapaneco o de obligar a los habitantes de las comunidades dispersas a concentrarse en un solo sitio, lo más seguro es que fracase, pues se ha demostrado que se tipo de esquemas poblacionales atenta contra la forma de vida de las comunidades campesinas que no es, como algunos quieren pensar, atrasada, sino integrada al medio ambiente.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obras-pendientes_id_6965.html

La orden fue contundente: Hay que trabajar como si fuéramos perdiendo.

Y es que pese a llevar una cómoda ventaja a un mes de haber iniciado las campañas, el candidato del PRI Enrique Peña Nieto, no se da el lujo de tirarse a la hamaca.

A su círculo más cercano en Puebla, les pidió trabajar con más entusiasmo, pues las encuestas ya lo favorecen en la entidad.

También les reiteró que no responderá a las campañas negras que hay en su contra.

Lo cierto es que Enrique Peña Nieto se fue más que contento con los eventos que le organizaron en Puebla.

Hasta se dejó ver cerca de los candidatos poblanos, quienes esperan colgarse de su imagen para ganar, a falta de una campaña de propuestas que ayude a la del candidato presidencial.

Peña Nieto se ganó a los poblanos porque dejó en claro que no aceptará gente en su gobierno como el ex gobernador poblanero Mario Marín Torres.

"No lo puso Peña", dicen los coordinadores de Peña Nieto, tras asegurar que las cosas hoy son diferentes, pues se ve un PRI nuevo, joven y alejado de los viejos tiempos.

Enrique Peña Nieto vino a dar a los candidatos a diputados y senadores poblanos un tanque de oxígeno ante el miedo que le tienen al gobernador Rafael Moreno Vallé Rosas, quien para su fortuna, está más ocupado en conseguir votos para el Panal y en sus festejos del 5 de Mayo.

También los candidatos poblanos recibieron oxígeno ante el entreguismo y complicidad de Fernando Morales Martínez, líder del PRI e hijo de Melquiades Morales, uno de los principales operadores para que Moreno Valle ganara en el 2010.

"Ustedes quisieron ser candidatos, ahora paguen su campaña", les dice "El Parri".

Por otra parte, para el equipo de Peña Nieto, la propaganda en su contra es una muestra de desesperación del gobierno federal y del PAN, por lo malo que resulto su candidata.

Y es que la guerra sucia se ha centrado en exhibir a Peña Nieto con Marín. "Peña no lo puso, los dos fueron gobernadores", recalcan los coordinadores del candidato presidencial.

Y tienen razón.

Lozano el bocón

Finalmente, el oportunista y flojo candidato del PAN al Senado de la República Javier Lozano Alarcón, exhibió su tamaño. "No soy candidato de mercados", dijo en clara alusión a su nula presencia en ese tipo de lugares. "Soy candidato de foros", remató.

Y claro, no tengo la menor duda que a Lozano lo desprecian los poblanos, por eso no puede ir a pedirles el voto, ni a su familia.

Este parásito está acostumbrado a tener todo fácil. Sus cargos en el gobierno federal fueron decisiones políticas. Nada más. No trae popularidad ni nombre y está a la espera del milagro que hará San Rafael el día de la elección.

Por otra parte, ayer la otra candidata del PAN Augusta Díaz de Rivera, daba pena ajena pidiendo el voto en un cruce, pues demuestra que no tiene nivel.

Eso que lo deje para los candidatos a diputados.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Los 4 personajes

Son 4 los personajes quienes se disputan la diputación federal por el distrito de Cholula, el número 10. Tres de ellos ya ganaron una elección, mientras que el otro busca por segunda ocasión conseguir la simpatía de los electores para tener más votos en las urnas. Dos de los casos, resultan verdaderamente patéticos en términos de congruencia y dignidad política: Alejandro Oaxaca Carreón y Francisco Covarrubias.

Los electores de ese distritos se encontrarán con 4 políticos priistas, aunque 3 de ellos ahora representen a otro partido político: Ellos son:

Juan Taylor del PRI.

Julio Lorenzini del PAN.

Alejandro Oaxaca del PRD

Francisco Covarrubias del PANAL.

De ellos, Oaxaca y Covarrubias ya fueron presidente municipal de San Pedro Cholula, la cabecera del distrito. Ambos ganaron abanderando al Revolucionario Institucional y ambos, van a perder en las elecciones. Deprimente es que dos exalcaldes de la cabecera distrital salgan a buscar el voto y los ciudadanos decidan negarle el apoyo mayoritario. La verdad es que ambos se exponen al ridículo. Aunque el ridículo es consubstancial al político.

Pues bien, la contienda electoral se centra ahora en Juan Taylor del PRI (aun) y Julio Lorenzini del PAN (aun).

De acuerdo con las encuestas Lorenzini se encuentra con cierta ventaja sobre Taylor, aunque a final de la contienda Taylor le ganará a Lorenzini y no porque uno sea mejor que el otro, sino porque así es la vida. Y mientras Julio y Juan, Juan y Julio se disputan las preferencias electorales, tanto Oaxaca como Covarrubias, no pueden hacer otra cosa más que hacer el ridículo. A veces vale más que te recuerden bien (a secas) que como un traidor, un acomodaticio, un chaquetero o lo peor, como una persona sin dignidad.

Salud señores. Taylor, va a ganar. Se lo firmo.

El Verdugo

Anoche se estrenó en el Discovery Channel el documental de Puebla sobre la batalla del 5 de mayo. Buen punto del gobierno ¡Felicidades!. El Verdugo dice: quién lo dijera. Un gobernador conservador promoviendo a los liberales.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22



(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Cuotas de género

Quienes me conocen bien saben que **soy más feminista que muchas mujeres**. Y no por miedo, ni por supuesto "respeto", ni porque mi madre y mi hermana, así como mis sobrinas, son mujeres. A lo largo de los años, he ido descubriendo que tengo muchas amigas mujeres, sin que ello signifique que tenga relaciones sexuales con ellas. No. Solo son mis amigas, igualito que tengo amigos del sexo masculino.

Con mis amigos y con mis amigas (aunque suene a discurso foxista, uso los dos géneros sin afán de igualdad, sino meramente para subrayar que tengo tanto amigos hombres como mujeres) he comido, he bebido, he discutido, he argumentado, me he peleado, me he reconciliado, he reído, he llorado, he abrazado, he besado... Claro, antes de que broten los comentarios mal intencionados, también he tenido amantes, mujeres con las que he tenido sexo, intimidad y aún amistad.

A lo largo de los años, sacando cuentas, **he tenido más jefas que jefes en mis diversas**

responsabilidades profesionales. Para muchos, esto sería, evidentemente, muy denigrante. No lo es para mí, al contrario. En la mayoría de los casos, **mis patronas han sido mejores líderes y motivadoras** que mis patronos, y eso que los he tenido para dar envidia a cualquiera.

Esta, muy larga, introducción, únicamente para decir lo ridículo que me parece el **concepto aquel de "cuota de género" en la política**. El mero hecho de ser mujer (u hombre) no le da a nadie atributos para ser más o menos capaz en el desempeño de un puesto público. Evidentemente, que **la tradición ha preferido al hombre sobre la mujer** para ocupar cargos de elección es un hecho que se debe corregir. Pero se debe corregir por méritos, por capacidad, por cualidades, no solamente por tener pene o vagina.

Actualmente, en México, tenemos la **fortuna de que una mujer se encuentre entre los candidatos a la Presidencia**. Todo indica que no lo va a lograr. No lo va a lograr porque así lo marcan las probabilidades, no por que sea mujer. **Fue mediocre funcionaria pública, muy mala legisladora**, triste candidata... ¿Con qué méritos podría desarrollar el máximo mandato constitucional?

Por cierto, algunos de sus contrincantes pecan de exactamente las mismas fallas y solamente saldrán adelante con ayuda de la mercadotecnia (y de mucha, pero muchísima lana).

Si nos ponemos exigentes en eso de la "cuota de género", **¿no sería justo también abrir espacios proporcionales a quienes tiene afinidad por personas de su mismo sexo?** La ley, en algunos estados, y en el Distrito Federal, ya los consideran como ciudadanos comunes y corrientes.

Regresemos un poco al principio. He tenido jefas maravillosas con las cuales trabajé muy a gusto y con las cuales me desarrollé humana y profesionalmente de la manera más satisfactoria. **También tuve un montón de colegas y de compañeras que me enseñaron hartas cosas** y con las cuales tuve momentos sensacionales en mi vida laboral.

Igual, mis jefes, a los que recuerdo con afecto y cariño, me supieron guiar y me permitieron crecer a su lado para convertirme, poco a poco, en un mejor ser humano. Aquí también debo reconocer el papel fundamental de mis colegas y compañeros con los que caminamos una buena parte de nuestra vida.

Cabe aclarar que **también me tocó tener jefes homosexuales** a los que no puedo más que reconocer su capacidad y su valioso ejemplo y apoyo.

¿Por cuál de todos los anteriores me gustaría votar el próximo 1 de julio? Por aquel, o aquella, que me **demonstrara, una vez más, sus cualidades**, sus talentos, su liderazgo, su capacidad administrativa y gerencial. **Sin importar sexo**.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/cuotas-de-genero>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

La fortaleza de Peña Nieto

Con todo y las críticas -algunas justificadas y con argumentos de peso, otras con antipatías y prejuicios ideológicos- Enrique Peña Nieto confirmó el viernes pasado en Puebla que es un muy buen candidato y no en balde ocupa la primera posición en todas las encuestas realizadas a lo largo y ancho del país a dos meses de las elecciones federales.

Dos escenarios distintos, pero sumamente importantes. Primero los jóvenes donde Peña Nieto hizo click con un sector por años olvidado por el priismo y que solo servía para pegar propaganda, de carne de cañón, y andar de gritones. Por primera vez las organizaciones de jóvenes priistas poblanos son tratadas así por un candidato presidencial, que no puso intermediarios ni dirigentes partidistas entre él y su auditorio.

Los chavos se volcaron a su favor y él estaba feliz, lo besaron los besó, se abrazaron, se tomaron fotos y no dejaron de mostrarle sus simpatías. Podrán decir que fueron acarreados pero igual le llevaron a la candidata panista y la dejaron hablando sola. El viernes en el Siglo XXI hubo comunicación y esa reserva de votos puede ser determinante para cualquiera que aspire a la presidencia de la República. Es más muchos de ellos nacieron en los dos últimos sexenios que gobernó el PRI. Así es que ellos, de sus tropelías ni se acuerdan.

Enrique Peña Nieto firmó ante 5 mil jóvenes el compromiso 39 de su campaña, con el propósito de ampliar la cobertura en educación superior en el país y permitir que cubra al 45 por ciento del universo posible, un millón y medio más de jóvenes en México podrán cursar la universidad. Hoy la cobertura alcanza apenas el 28 por ciento, lo que significa que sólo uno de cada tres jóvenes en el país tiene acceso a la educación superior. Compromiso puntual y sin oportunidad de falsas interpretaciones.

En el acto partidista de la jornada, el otro fue académico, Peña Nieto firmó dos compromisos con los poblanos, el 40 y el 41, para mejorar la infraestructura en la zona metropolitana de Puebla, lo que está también contemplado en el plan estatal de desarrollo propuesto por Moreno Valle y que son demanda de la población:

La construcción de un viaducto elevado -un segundo piso- sobre la autopista México-Veracruz, de 31 kilómetros del tramo de la planta Volkswagen hasta el estadio Cuauhtémoc, y la modernización del anillo periférico ecológico y la construcción de una ciclopista. Demandas y respuestas claras de un candidato presidencial con ganas de llegar a Los Pinos, en un auditorio que lo cobijó y le dio claras señales de apoyo.

Más tarde acudió a un acto de la Fundación Colosio que cumplió las expectativas de los presentes por el siempre tema delicado de la economía. Se escogió a Puebla para discutir

irlo y plantear las conclusiones. Se trataron seis temas y en seis mesas de trabajo con 8 ponentes de primer nivel y se dio una relatoría por mesa, a las que el candidato abundó en cada una de ellas.

La economía no es un tema donde los priistas hayan dado los mejores resultados aunque ellos son el soporte en la materia y las figuras más importantes del país están ahí arropando a Peña Nieto. Dijo que para mejorar las condiciones de México no basta con tener buenas intenciones, proyectos, planes y propósitos, sino además es necesario tener la capacidad para ejecutarlos.

Los mexicanos, reconoció la demanda, es no sólo tener un buen diagnóstico y buenas soluciones, sino acreditar un gobierno eficaz, por medio de una democracia que dé resultados no sólo en su carácter electoral. Lo ahí escuchado estableció "marca el camino a seguir para lograr el desarrollo y progreso del país".

Fueron 6 mil personas las que participaron por la vía electrónica con acciones y propuestas específicas, en líneas de acción que dan forma a la campaña electoral del PRI; que durante el evento hubo intercambio de opiniones a través de 7.5 millones de mensajes vía twitter.

De los detalles de las relatorías lo trataremos en otra entrega, por lo pronto hoy queda claro que el PRI tiene candidato presidencial que no en balde lleva la mejor posición en todas las encuestas y que las expectativas de que regresarán a Los Pinos están más que vigentes.

La presencia de empresarios fue determinante ese último viernes de enero en el Intercontinental, porque como sector, por lo menos el poblano, está más que definido y respalda las propuestas del priista Peña Nieto, quien camina firme rumbo a su objetivo.

Ahora habrá que esperar a ver como sale en el debate del seis de mayo, que quizá sea la última aduana de sus opositores para revertir las tendencias, que hoy por hoy son a favor del PRI.

<http://www.ngpuebla.com/node/21203>

(Angelopolitanas)

A dos meses de la elección presidencial, los grupos empiezan a alinearse. Por ejemplo, el dirigente del sindicato del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco, la semana pasada tiró línea a sus cinco mil agremiados para que ellos y sus familias voten de la siguiente manera:

Para presidente de la República y el Senado por la izquierda, sus candidatos para que no se equivoquen son Andrés Manuel López Obrador y Manuel Bartlett; y por la diputación federal para quienes viven en el distrito VI, deben votar por el PRI, es decir Enrique Doger Guerrero.

Les van a dar hasta un curso de capacitación para que cumplan con las instrucciones. ¿Alguno de los beneficiados criticará el corporativismo sindical? Es una duda fundada en el 123.

@

Cuando las candidatas poblanas al Senado de la República esperaban afianzar sus campañas y subirse a la ola que está a favor de Enrique Peña Nieto, el aspirante presidencial tricolor no las mencionó en sus dos actos del viernes pasado, ni a ellas ni al resto de los candidatos presentes porque vino a hacer campaña a favor de él, no más.

Que nadie se sienta, es estrategia y el mexiquense es muy disciplinado con lo que sus asesores consideran que es mejor para él. Esa es la razón de que no hayan colocado a políticos importantes junto a él en ninguno de los actos. Al final felicitó a Fernando Morales, Alejandro Armenta, Guillermo Deloya y Héctor Sulaimán por la organización y el resultado que obtuvieron.

Peña está en lo suyo, así es que señoras y señores candidatos, si quieren hacer historia desde el próximo Congreso federal a trabajar y a invertir sus recursos, no hay de otra. Los priistas poblanos perdieron la gubernatura así es que tienen que rascarse con sus uñas.

@

La Zona Militar constituyó el grupo Puebla-Popocatepetl con el objetivo de coadyuvar en el monitoreo, medidas preventivas y plan de acción ante una contingencia en el volcán. Es más, los jefes de la XXV Zona desde el jueves pasado se visten ya con uniforme de campaña. No vaya a ser.

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, explicó que la Defensa Nacional integró células de trabajo que se concentrarán en tácticas de evacuación, búsqueda y rescate, así como atención médica y apoyo en los albergues. Listos están para lo que se ofrezca.

Ayer domingo, Angelopolitanas le informó que: "El gobierno del estado y el federal redoblaron esta semana la vigilancia en el volcán Popocatepetl, no es para menos porque está en actividad, tanto que ayer el presidente Felipe Calderón informó que a las seis de la mañana Don Goyo registró una explosión, acompañada de material incandescente.

"A través de su cuenta twitter (@FelipeCalderon), señaló que el material llegó hasta mil metros hacia el este. "El Popo tuvo 1 explosión hoy a las 6 AM con fragmentos incandescentes que llegaron hasta mil m hacia el este. Luego volvió a calma relativa", escribió el mandatario".

El Ejército tiene un grupo de militares de reserva que actuarán si se registrara un comportamiento extraordinario que eleve la alerta en el Popo, además hay 30 autos en reserva para sumarlos a la flota de mil unidades con las que cuenta el gobierno estatal para el desalojo de las tres comunidades cercanas al volcán. Manzanilla ha estado pendiente todos los días y el sábado personalmente recorrió las comunidades.

<http://www.ngpuebla.com/node/21206>